**ИВ Синтез Реальности Плана Творения Человека ИВО**

*ИВ Аватар Синтеза - Кут Хуми*

*Владыка Синтеза ИВО - Лариса Барышева*

# 

# Конспект

Оглавление

#### День 1, часть 1

[Задачи Второго Круга Синтеза Служащего 2](#_Toc493877624)

[С чего начинается Служащий. Суть Служения 3](#_Toc493877625)

[Задачи Служащих после Съезда ИВДИВО 4](#_Toc493877626)

[Условия, характеризующие Служащего 5](#_Toc493877627)

[Учимся быть Служащими на Синтезе 7](#_Toc493877628)

[Осознание ответственности действий Служащего 9](#_Toc493877629)

[Качество Служения и его преимущества 11](#_Toc493877630)

[Формирование Тонкомирового стиля Служащего 12](#_Toc493877631)

[Практика. Вхождения в Новый круг Синтеза 15](#_Toc493877632)

#### День 2, часть 1

[Инструменты и Начала Служения 19](#_Toc493877633)

[Выявление сути Начал Служащего 20](#_Toc493877634)

[Практика. Стяжания 64-х Начал Служащего 24](#_Toc493877635)

#### День 1, часть 1

### Задачи Второго Круга Синтеза Служащего

Называется этот Синтез «Изначально Вышестоящий Синтез Реальности Плана Творения Человека Изначально Вышестоящего Отца». Мы сейчас с вами будем входить в концентрированный синтез и огонь следующего круга Синтеза.

Когда мы проходили с вами предыдущий круг Синтеза, этот синтез был наработан на планете и в ИВДИВО. И когда мы начинали Синтез, было что концентрировать и мне, и вам. И мы сразу погружались в работу, проникались синтезом, огнём, средой – и она такая была, заряженная. И если вы сейчас отследите: я сейчас говорю, я называю «как в вату». Почему? Это вот та материальная среда, окружающая нас, которая не заряжена тем огнём и синтезом, который должен здесь быть. А есть другой огонь и синтез, но на него ни Отец, ни Владыка Кут Хуми акцент сейчас не будет делать. Наша задача – сконцентрировать тридцать третий.

Для того, чтобы сконцентрировать синтез, необходимо иметь **Начала,** которые, синтезируясь между собою, теребясь, проще говоря, будут ***генерировать*** фрагментики синтеза, а затем и фрагментики огня. Для того чтобы эти Начала были и чтобы они соответствовали 33-му Синтезу, мы с вами посвятим весь этот сегодняшний день. Минимум, а завтра мы посмотрим, к каким результатам мы придём сегодня, и какие у нас будут цели и задачи на завтра.

Только сейчас, когда я начала говорить, складываются мысли, направления, тенденции – а перед началом Синтеза Владыка этого не давал. Сначала обозначим круг задач на этот Синтез, а потом будем разбирать, как к нему подходить.

Первое. Название Синтеза, ещё раз. «Изначально Вышестоящий Синтез» - это понятно. Чего? «Реальности Плана Творения Человека ИВО». То есть, если говорить первичным восприятием, даже по-человечески, то *реальность* – это означает осуществимость и осуществлённость этого Плана Творения в результате нашего действия, что этот план возможен. И наша задача – увидеть, насколько возможны, то есть, реальны к творению, к достижению, к созиданию любые начинания наши с Отцом.

Вот это ***главная нить***, которая будет вести нас весь этот Синтез. То есть, насколько, чем, какими навыками, умениями, стандартами мы с вами можем достигать то, что намечает Отец. Отсюда у нас Часть, которая будет синтезироваться, стяжаться эти два дня, главная такая, базовая часть «**Стратагемия Изначально Вышестоящего Отца**». Стратагемия предполагает не просто стратегию, она предполагает ***принцип, подход*** явления стратегии. То есть, это явление, несущее стратегию Отца. И вот этим принципом стратегий, их формирования, их достижения, их вообще рождения, собственно, называется Стратагемия. Когда ты можешь управлять, рождать, сотворять, созидать следующие стратегии вместе с Отцом. Ну, у нас всё вместе с Отцом.

И очень важный подход, который сейчас мы должны увидеть, сложить, не новый для вас, но обязательно важный и должен по-новому рассматриваться. Этот Синтез идёт только для Служащих. Этот Синтез возможен для тех, кто имеет разное количество Синтезов, но уже служит. С любой подготовкой ты можешь войти в Служение. По-другому принципу подходят на рассмотрение допуска на этот круг: есть ядро синтеза Служащего, значит, на этой основе ты можешь участвовать в этих Синтезах. Это первое.

Дальше. Этот круг Синтеза ведётся фиксацией ***Тонкого Зала Изначально Вышестоящего Отца*** сюда на физику. Это не Метагалактического, 16-ой ИВ Реальности, а что ни на есть, или 4097-го или 8193-го, **зала 8193 ИВР**. Чтобы войти в этот Синтез, необходимо обязательно соблюдать все условия, требования этого Синтеза: *действовать* ракурсом Тонкого мира, с одной стороны, а с другой стороны, *быть* в этот момент *Служащим*. И 32 месяца мы с вами взрастаем служением. Кто не в курсе, Синтез у нас не делится 33-48, а сразу до 64-х.

Мы с вами сейчас должны обозначить базовые слагаемые, которые вы изучали, но которые вы должны применить здесь и сейчас все в совокупности. И эти слагаемые будут касаться того, что такое Тонкий мир: чем он выражается, чем он развивается, чем он достигается. Какие обязательные условия есть для него. На самом деле, это не такая простая тема.

С другой стороны, все начала Служащего мы должны соблюдать. Все – это, конечно, я громко говорю, но постараться надо по максимуму. Вникнуть в те базовые начала, без которых Служащий не возможен. И когда Служащий, минимум ракурсом Тонкого мира – вовне Тонкий мир, вовне два следующих мира будут фиксироваться – начинает действовать здесь на физике, не сидеть слушать, а действовать здесь на Синтезе, вот тогда получатся эманации вот этого концентрированного синтеза 33-го. И тогда курс можно будет считать начавшимся.

Увидьте ответственность, что когда на нас Отец фиксирует огонь и синтез, мы, как служащие, уже не рассматриваемся по-человечески. Вопрос не того, что ты делаешь, как ты делаешь, а вопрос того, чтобы ты вообще включился в Синтез этот, действовал им по своим возможностям и старался стремиться к тем началам, которые требует этот Синтез. Тонким миром, ракурсом его, идёт синтезная работа, а с другой стороны, ракурсом Служения.

У нас предыдущий круг, вот в тех стандартах, с 17-го по 32-й, тоже шёл ракурсом Служения. Но я скажу так: то, что произошло сейчас в изменениях Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мало назвать революцией. Не просто Отец развернул б*о*льшее количество Синтезов. Большее количество всегда предполагает более глубокое качество. И **качество** – это самое важное, на что ориентируется Метагалактика. Это раз.

Дальше. 64 Синтеза предполагают развитие 4096-ти Частей Человека: на каждом Синтезе по 64 Части, что вообще отсутствовало раньше. 64 Синтеза предполагают – самое интересное! – реальное задействование Омеги и вскрытие новых генетических возможностей у нас. 32-мя это не достигалось. Профессиональные Синтезы не в счёт, ибо они идут, как бы накладываясь на эти Синтезы, просто уже профессионализируют то, что есть. А эти 64-ре будут нам позволять выявлять такие генетические способности, которые позволят нам более глубоко и быстро преображаться.

И вот когда уже гены новые, вскрываясь, начинают закручивать разные возможности и условия, эманировать возможность разных видов действий для нас, вот тогда реальность Отца возможна. Реальность Творения Отцом становится возможной.

Мы пока эту тему генетики опускаем, просто вы должны знать, куда мы пришли. Но имейте её в виду так, подоплёкой, какой-то базовой основой она будет присутствовать все 32 вот эти Синтеза.

Далее, эти 64 Синтеза совсем по-другому, на основе обновляющейся генетической базы, будут нас вводить в Служение. Служение с большой буквы и теперь по-настоящему. Давайте так посмотрим откровенно и честно. Скатывание в человеческие реакции у нас должно завершиться. Должна быть очень чёткая градация, чёткое соответствие, если мы говорим о реальностях Отцовских: если я служащий, то я Служащий. И во мне действует то, что характерно для Служащего. Те начала, те **стили** применяются, которые только Служащему свойственны.

И поэтому наша задача базовая, начиная с этой минуты: переключиться на те начала и основы, которые являют в нас Служащего.

### С чего начинается Служащий. Суть Служения

И с чего начинается Служащий? С фиксации синтеза служебного ядром в нас. Вот когда мы стяжаем служение, когда Кут Хуми наделяет нас ядром служения, у нас начинается Путь служащего. Каждый год он, понятно, обновляется, но без вот этой фиксации, фиксации синтеза, который *сверх человеческого*, даётся нам в развитие. Помните старую основу, но присутствующую и очень важную сейчас: отличие человека от служащего. Вы можете заниматься одними и теми же делами, но ракурс может быть и человеческий, и служащий. И это нужно замечать. Если мы черпаем синтез, или мы наделяемся синтезом из-за пределов стандартов *только* человеческого развития – а кто скажет, какие это пределы только человеческих стандартов? Да, для человечества стандарт жизни – границы Дома, в котором живут все люди, кстати, и мы в том числе, - это Метагалактика Фа. 16-я Изначально Вышестоящая Реальность. Все 16 Реальностей у нас включены сюда, как разные типы материй Метагалактики. Но это всё единая среда, вот здесь она уже фиксируется. Вопрос, как мы это видим, как мы этим применяемся.

А Служащий, он выходит в Зал к Отцу по максимуму того, что развёртывает Отец, больше, чем просто для человека. Это ИВДИВО, как таковой, который сейчас развёрнут Высокой Цельной Реальностью Метагалактики ИВ Отца. То есть, Метагалактика ИВО – это не Метагалактика Фа. Это другого масштаба Метагалактика. Масштабы присутствуют в макро- и микрокосмосе. Вот для нас Метагалактика 16-й ИВР – это какой-то определённый масштаб, а у Отца есть его Метагалактика, подобная ему. И эта реальность метагалактическая отцовская, она сейчас развёрнута ***внешне*** 16-тью тысячами 384-мя ИВ Реальностями.

Отец держит центровку ИВДИВО из этого количества реальностей, где половина его реальностей находится внутри, 8192, а 8192 – вовне. Это последнее Распоряжение. До недавнего времени было в два раза меньше, 4096 вовне. Посмотрим по ходу Синтеза, как будет разворачиваться взаимодействие с Отцом по стандартам.

И получается, что из этих концентраций 8192-ух, 8193-ей ИВ Реальности черпается любой вид синтеза Служащего, чтобы, пахтая вот это количество реальностей, восемь тысяч, мы смогли сконцентрировать разные начала, огонь и синтез, для творения материи метагалактической. То есть, **суть служения** всех нас заключается в том, что мы **концентрируем** не материализованный ещё огонь и синтез всего ИВДИВО для того, **чтобы сотворить всего шестнадцать первых видов материи** 16-ти первых Изначально Вышестоящих Реальностей. Но **ракурсом шестнадцатой** – у нас эпоха метагалактическая. Вот это нужно очень чётко понимать, различие между человеком и служащим.

### Задачи Служащих после Съезда ИВДИВО

Дальше. **На Съезде** мы вошли в очень серьёзные достижения, на мой взгляд, именно качественные. Не столько даже количественные, сколько качественные. Я думаю, что те, кто были на Съезде, проживали, вплоть до катарсиса, потрясения эту Практику, когда **Отец зафиксировался навсегда** **физически планетой Земля,** но и не только планетой Земля, всем вокруг. Это событие, которое с 1899 года ***впервые*** **Отец зафиксировался постоянно**. На постоянно, не пребывания – Творения нашей Планеты. Представляете! Вникайте, вникайте.

То есть, в 1899 году Отец Планеты, развивающий нашу планету в составе Солнечной системы – понятно, в составе Галактики, и Универсума, но мы то меньше знаем, но там тоже была такая градация материй. Планета на тот момент и в ту эпоху находилась в относительно изолированном состоянии для человечества. Человечество не обязано было выходить за пределы планеты в течение Пятой расы. Тем, что оно вышло, Гагарин полетел в космос, собственно, мы показали, что эпоха завершена. Подтвердили это физически человечески. А служащие, которые назывались учениками и служили в Иерархии на Лучах, они максимум выходили в Солнечную систему. Есть там другие нюансы, есть там другие виды жизни, с которыми мы в прошлых воплощениях взаимодействовали, общались. Они могли быть и за пределами Солнечной системы. Но в целом все служащие, подавляющим большинством, за пределы Солнечной системы не выходили. То есть, целью Отца Планеты на тот момент было сформировать команду служащих в составе Солнечной Иерархии.

И в 1899 году Пятая раса исчерпала себя. Огонь Отца на эту расу, на эту эпоху завершён был. Поэтому Отец ушёл, убрал свою фиксацию с Планеты, потому что закончился огонь, *выработался* он. И дальше возникла ситуация, когда – ну, я бы сказала, она была сложная, тупиковая – когда и люди не готовы были войти в Шестую расу, и Пятая раса закончилась. И вот эти сто с лишним лет, это был век испытаний. Век вот таких весов, когда человечество находилось на чаше весов: или мы выживем, или мы попадём в инволюцию, в деградацию. Не обязательно катастрофическая гибель, но постепенная гибель возможна была.

Ну, вы сейчас понимаете, развитие ситуации показало, что точка «невозврата» пройдена – мы развиваемся дальше. Но если Служащий неясно воспринимает следующие задачи следующей эпохи, служение вообще невозможно. Согласны?

Поэтому наша задача, как Служащих Отцу, в Доме теперь, иерархически, двумя категориями, именно исполнять **чётко** ***свою задачу***. Чётко соответствовать тем Началам, которые закладывает Отец в нас как раз вот в это Ядро Синтеза Служащего. И научиться этому, независимо от того, какое у тебя на этот счёт мнение, какое у тебя восприятие, какие у тебя возможности понимать – не понимать, воспринимать – не воспринимать эту ситуацию.

Есть объективная реальность Отца. Вот эта эпоха, которая пришла, она в первую очередь характеризуется тем, что и человек, и тем более служащий, точно соответствуют объективной реальности Отцовской. И должны этому научиться. Для человечества даётся вся Шестая раса, чтобы они освоили взаимодействие с Отцом и вот эти новые подходы, принципы жизни уже Метагалактикой.

А для нас с вами стоят две параллельные задачи: с одной стороны, мы, как люди, проходим те же этапы, что и все остальные. С другой стороны, нам даётся больше. Почему? Мы сюда дошли! Мы понимаем, что происходит. Хотя бы понимаем, да? Это третья сфера мышления. И параллельно мы с вами должны, кроме того, что себя взращиваем в этих новых стандартах, устремиться на следующий вариант эпох, где мы формируем вместе с Отцом. Вместе с командами всех служащих по Изначально Вышестоящим Реальностям, Иерархий этих Изначально Вышестоящих Реальностей, – что? - огонь, концентрацию огня и синтеза, и творим материю Новой Эпохи.

Если человек встраивается только в неё, только-только выходя из природной зависимости от материи окружающей, то мы, это осознавая, принимая, должны уже соответствовать уровню своей подготовки и того, что нам дано, объективно реально сотворять с Отцом. Поэтому нам даются в применение те начала субстанции, субстрата Отца, которыми лучше не ошибаться. Нельзя ошибаться, по большому счёту. Понятно, ошибка какая-то – не катастрофа, но лучше этого не делать. Потому что, когда мы наделяемся огнём и синтезом, это те субстанции, которые творят изначально материю. И от того, какими началами мы исполняем свои служебные творения, служебные обязанности, будет зависеть качество той материи, которая вокруг нас постепенно рождается.

Не только Отец нам сотворяет материю – это вот в парадигме в головах у многих сидит: « Вот Отец великий, могущественный, вот он нам сейчас сотворит! А мы будем этим пользоваться и жить. Вот он вместе с Матерью сотворит природу планеты, а мы этим будем пользоваться». Это 5-я раса, господа.

Вы понимаете, что мы сейчас ***допущены*** к созиданию, к творению Отцовскому вместе с Отцом и Матерью, вместе со всей командой Изначальных, Изначально Вышестоящих Ипостасей, всех Аватаров, как Иерархов. И вот эти наши, казалось бы, обыденные дела – не так подумал, не то сделал, которые мы *небрежно* выражаем, - это тоже элементы нашей жизни, которые продолжают влиять, как минимум, а то и сотворять материю того качества, которое мы закладываем.

И вот служащие обязательно обращают внимание на качественную составляющую и жизни нашей, и материи. Обязательно, со всей ответственностью, со всей сознательностью этого вопроса. И это качество должно стремиться к Отцовскому. С одной стороны, у Отца иерархия материй. И мы какому-то уровню, как планка наша высшая качества, соответствуем. Но, хотя бы этому нужно соответствовать, не скатываться в нижестоящие варианты материи.

Вот это качество жизни у всех разное, кто куда дошёл и дорос – это нормально. Но постоянную планочку качества жизни, в Служении нужно не просто держать, нужно повышать стремиться. Тогда будет правильный подход Служащего.

Следующий момент. Получается, Служащий наделён тем синтезом, который невозможен для просто человека без служения, но который определяет и влияет на всю материю общечеловеческую. Я хочу, чтобы вы сразу прониклись ответственностью за то, куда мы допущены. И поэтому обязательно необходимы эти наборы условий, которые характеризуют служащего.

### Условия, характеризующие Служащего

Без чего Служащего не бывает? Вот такой подход давайте сейчас увидим и сложим его.

Первое, то, что уже сказала, без синтеза служения.

Без явления Отца, но не просто явления Отца. Дело в том, что эпоха сейчас такова, что любой человек перестраивается на то, чтобы явить Отца, понимает он это или не понимает. У Отца много явлений, много уровней жизни. А ***Служащий несёт созидающее явление Отца***, минимум. Помните, Служащий – ИВ Ипостась Служащий, а её огонь и синтез – это Созидание.

- А что такое Созидание? Вы настраивайтесь на то, чтобы стиль этот, качество и глубину Служащего уловить и держать все 32 месяца. А вообще по жизни потом, скажем так, навсегда. Без преувеличений, «мы попали» называется. Назад дороги нет.

Почему – у нас ***эволюционный принцип развития.*** Как только вы чего-то достигли и пытаетесь попятиться назад, например, уйти из служения, вас *временно переключают.* Но эта планка, которую вы достигли в служении, она никуда не девается. И на неё ориентируются Отец и Аватары, воплощая вас следующий раз. Её нужно будет подтверждать в следующей жизни минимально и ещё идти дальше. Даже по-человечески.

Так вот смотрите**: Созидание предполагает рождение нового во взаимодействии с окружающей реальностью.** Внешней, так, чтобы мы различили от Творения. Творение идёт Творящими Синтезами, специальным видом синтеза, которым, по своей ипостасности ты можешь работать, там, сконцентрировать, явить, применить. А более ***внешнее развёртывание***, когда ты, сотворившись Отцом, начинаешь, с одной стороны, сотворять, но это уже будет называться ***созидать внешнюю*** ***реальность*** своими возможностями, продолжая ипостасность свою действием Служащего.

И вот это рождение новых возможностей и рождение материи, собственно, и будет у нас называться Созидание. На этом остановимся, дальше будем углублять этот термин.

Далее. Получается, чтобы мы, как служащие, состоялись, нам необходимо этот ***принцип и стиль*** поддерживать: ***мы любое действие*** ***должны выразить, как созидающее.*** То есть, любое действие должно быть нацелено у служащего на то, чтобы достичь в материи то новое, чего ещё никогда не было. Применение тем, что уже есть, это удел человека, и это не относится к творению и созиданию. Это уже пользование.

Вот смотрите, у нас даже по Частям эти принципы отражены.

Вначале Отец формирует клеточку, которая отделяется от Отца. Вот она просто есть, это ещё не «я есмь», это просто клеточка, или организм биологический живой и есть. Следующим этапом, чтобы организм этот жил, его необходимо поместить в какую-то среду. И Отец созидает вместе с Матерью среду для людей, где они будут эволюционно развиваться и расти. И в каждой эпохе это обязательно присутствует. То есть, есть люди, сотворяемые Отцом, если говорить о человеческой линии развития, и есть окружающая реальность, которая Отцом же и вместе с Матерью творится для людей, как среда их жизни. Которая их поддерживает, чем-то наделяет и позволяет им пройти вот этот эпохальный период, виток развития, от одного состояния совершенства до более высокого. Называется ЭПОХА. Когда человечество за эту эпоху вырабатывает какой-то План Творения Отца и достигает каких-то совершенств в себе. В целом, всё человечество. Кто-то отстаёт, кто-то вперёд уходит – это всё по-разному.

И так было несколько эпох подряд, пока человечество не достигло вот этой вот возможности не просто пользоваться этой окружающей средой, которую Отец с Матерью сотворяет, а самому принять участие в её творении, то есть, в созидании её. То есть, совершенство человека устремляется сейчас в такое качество, которое позволяет не просто пользоваться, организовывать и бездумно, неосознанно влиять на окружающие все законы природы. А позволяет научиться управлять окружающей материей, созидать её.

И вот задача Служащего, поскольку Созидание, как основа, у Ипостаси Служащий находится, и заключается, в первую очередь, в том, чтобы и управлять, и созидать окружающую среду. Это очень простые вещи, вы их все знали, но нам нужно ракурсом Служащего очень глубоко сейчас это ***уяснить, так чтобы это вскрыло в нас генетику***. Вскрыло генетику Служащего.

А это предполагает, что любое действие, которое вы планируете в служении – вы собираетесь командами, вы там какие-то планы стяжаете, мыслеобразы пишете – вы должны осознавать, что это ваш План Творения, понятно, вместе с Отцом, с Аватаром. Что это то новое, что вы должны достигать. И вот эти вот фрагментики действий во времени, которые вы совершаете именно в достижении новых возможностей в материи в вас и вокруг вас, вот это и будет настоящее Служение.

Но и человек сейчас – это не пятирасовый, перед ним тоже становятся новые задачи. То есть, он и взаимосвязан с природой окружающей, но он тоже имеет задачу её освоить в применении, и поприменяться тем, что уже Отец дал. Поприменяться в тех заданных масштабах Метагалактики, не выпрыгивая за пределы. Как только человек выходит за пределы Метагалактики, он уже становится Служащим. Должен таковым быть. Там другие требования влючаются, уже без служения это не исполнишь.

И мы должны эту грань, простейшую, известную вам, никогда не забывать.

### Учимся быть Служащими на Синтезе

А каковы должны быть сейчас ваши правильные действия на этом Синтезе? Каков настрой, какая позиция восприятия, Позиция Наблюдателя у вас должна быть? Из чего она складывается?

Вы должны быть синтезированы с Кут Хуми и Фаинь, как служащие. Вы должны гореть ядром Служения. И 32 Синтеза ***пользоваться этим ядром***, присутствуя здесь. Мы никогда об этом не думали, а это логично следует из всех стандартов.

- У вас весь огонь и синтез этих 32-х синтезов опирается на что? Не на человеческий синтез, синтез частей, а на синтез Служащего, который в ядре концентрируется. В ИВДИВО Служащего концентрируется, в Нитях Синтеза ваших разных концентрируется, в Столпе Служащего, то есть, в тех ваших аспектах, материях, субстанциях, которые вы, как Служащий, вырабатываете в себе. А всё человеческое здесь «отдыхает». Поэтому возжигаться нужно здесь тем служением, которым вы наделены. Вы возожжены этим? Не вижу, глубже нужно. Вот, сейчас пошли концентрироваться.

Это должна быть аксиома, просто автоматизм. Когда, приходя на следующий Синтез, мы с вами возжигаемся ядром синтеза, я уже сказала. Нитями синтеза, их 16. И, если говорить о командном служении, если вы Аватар, то Нитью Синтеза команды, которую вы держите.

Дальше. Формой сказали, правильно. Инструментами, это дополнение. Сферой, которой обрамляется ИВДИВО Служащего. Это одна из оболочек ИВДИВО каждого. ИВДИВО каждого – это у человека, но человек, который стал служащим, получает оболочку, которая концентрирует новое служение ваше, называется ИВДИВО Служащего. И вот это всё должно у вас сейчас применяться, теребиться.

Не надо всё время об этом думать. Нужно приучить себя, что вы вот этим концентрированным синтезом служения вмещаете следующий синтез, развивающий в вас синтез служащего, 33-й синтез и до 64-го. Это виды синтеза ИВО, которые развивают вот этот вид синтеза служащего, которым вы наделены. Это совсем другой вариант работы.

И тогда Позиция Наблюдателя у вас какая должна быть, если вы Служащий? Что в ней должно быть, что должны исполнять, какие держать принципы, правила, подходы держать в этот момент?

Учимся быть служащими. Смотрите, если мы просто возжигаемся, ещё нет действия. Действия созидаюего. Служащий реализуется и служащий состоится тогда, когда исполняет созидание служебным синтезом. Итог творения – физический. Итог всей реализации Отца, нас и нами, это физический. Экстернализация Иерархии на физике. Одно из достижений Съезда.

И благодаря тому, что мы наделены синтезом Вышестоящих Реальностей, куда допускаются только устремлённые, идущие за пределы своих человеческих возможностей, мы включаемся постепенно, не все, не сразу, не просто в Дом, а в Иерархию, относя себя к разным вариантам Иерархии. В каждой Изначально Вышестоящей Реальности своё выражение Иерархии. Или в целом, в Иерархию Изначально Вышестоящего Отца. И начинаем соотноситься с ней своими компетентностями и компетенциями. Это разные на самом деле слова.

**Компетентность** – она больше относится к внутреннему состоянию человека, которое характеризует навыки, возможности, умения – на что ты вообще способен. А **компетенция** – это то, что ты должен исполнять по данной должности. И вот здесь бывают часто несовпадения. Компетенции нам, как служащим, дают, должностные компетенции. Это вот функциональные обязанности, о которых мы сейчас начинаем говорить. О которых вы говорили на разных занятиях, не только пленарных, на Съезде. Это компетенции, чем вы должны заниматься, чтобы должность свою реализовать. Чтобы реализовать не просто должность, а тот Синтез, которым вы наделены на этой должности.

**А компетентность** – это ваша личная подготовка внутренняя, которая может позволить или не позволить компетенции Полномочного исполнить. Поэтому эти вещи надо различать.

Получается, мы постепенно идём к соответствию Отцу, вот этому Синтезу Служения, объективному соответствию, и объективно, постепенно, всеми командами встраиваемся в иерархии разных Изначально Вышестоящих Реальностей, как физические служащие этих иерархий.

Вот смотрите очень простые вещи. ***Физика*** на нашей планете – это и метагалактическая, и планетарная , физика разных состояний – представляет из себя ***синтез всех творений Отца.*** Качество физики бывает разное, но сам факт того, что физика есть у Отца и в ИВДИВО, говорит о том, что Отец и эту материю, физическую, учитывает и смотрит на нас и по физическим нашим достижениям. Значит, и физические мы, вот этими физическими телами участвуем в том, что Отец во всём ИВДИВО разворачивает. И когда наша физика дорастает до иерархической компетентности определённых стандартов у Отца, да ещё как служащий, по Изначально Вышестоящим Реальностям, мы автоматически встраиваемся своей физичностью в тот или иной вид материи, будущих материй ИВ Реальностей, и начинаем как Иерархи её сотворять. Но, фиксируя итогово творение в Метагалактике. Тогда Метагалактика – это такая среда, которая впитывает все ИВ Реальности, отражая их реальностями, более нижестоящей материей, скажем так, более плотной материей. И имеет цель сложить полноту Метагалактики за всю вот эту эпоху. Полноту качественную, материальную.

И вот мы с вами, когда начинаем исполнять служебные обязанности, у нас начинает бурлить синтез начал, мы рано или поздно доходим до соответствия какой-то ИВ Реальности нашими уже, материальными достижениями – какими-то действиями, качествами, способностями, компетентностями. И таким образом, автоматически почти включаемся в Иерархию ИВО и становимся Служащими Иерархии одновременно.

На Съезде была достигнута физическая экстернализация Иерархии ИВО. Экстернализация Иерархии предыдущей была в 5-й расе. Мы знаем, что Учителя Лучей, они жили физически в телах, осознанно. Они понимали, кто они, какие у них задачи, обязанности, какие у них цели стоят по жизни. И осознанно физически, и не только физически живя – многомерно, многоматериально – они это исполняли.

У нас то же самое, только качество материи, которую мы исполняем, совершенно иное. Это уже не Солнечная система. Это гораздо более глубокая материя, и более, более соответствующая Отцу.

Поэтому у каждого из нас путь офизичивания нас, как иерархов, начался. На Съезде была рекомендация: пока не входить всем, кто не был на Съезде, в эту Практику офизичивания, экстернализации Иерархии. А вы подумайте и сообразите, почему. А пока считаются включёнными в Иерархию ИВО физические служащие со всей полнотой и выкладкой, те, кто были на Съезде. За счёт концентрации команды Съезда, за счёт того, что Отец именно съездовским огнём и синтезом настуа вытянул. Отец вместе с Аватарами. Когда мы здесь, у нас компетентности далеко не такие. Один 33-й Синтез этих возможностей может и не дать. Поэтому, если мы сейчас начинаем с нашими показателями компетенции, навыками, возможностями – реальными! – начнём заявлять, устремляться в Иерархию экстернализированную, мы будем по иерархическому закону соответствовать совсем не тому, что от нас будет требовать служебный синтез. То есть, компетенции пока не позволяют это исполнить. Компетентностей не хватает. И тогда мы не в ту Иерархию можем ввалиться, не совсем Отцовскую. До неё нужно дорасти. Дорасти нужно соответствию объективной реальности Отца. Вот это положение – **объективная реальность Отца** – это вот первейшая задача, которая нас делает реально Служащими. Вот эту объективную реальность Отца нужно искать, уметь искать и находить её. То есть, уметь находить соответствия: Отец во мне сейчас? Я его выражаю или я имитирую выражение, не понимая этого. Иногда даже не задумываясь и не желая задумываться. Поскольку таких служащих у нас много в командах – не потому, что плохие. Потому, что не смогли дойти ещё до какой-то глубины определённой, которая позволяет переключиться на иерархичное служение. Это делать нельзя тотально, все команды не входят пока в Иерархию ИВО в полноте. Просто, с ходу, с налёту… И даже те, кто стяжали на Съезде, стяжали, Отец ввёл – а теперь исполняем.

Этот иерархический подход, то есть, сам стиль иерарха, творителя материи, явителя Отца, волей его на планете ещё слабо достижим. Но задача эта обязательно сто*и*т, этому мы учимся. А тем, кто уже стяжал, им есть чем дойти до явления Иерархии на физике. То есть, ещё одно достижение Съезда – это экстернализация Иерархии, Отец физически развернулся и Иерархия зафиксировалась на тех, кто был на Съезде. Огнём и синтезом. А теперь это нужно делами показывать.

Служащий, вспоминаем, это тот, кто входит в ИВДИВО и постепенно соответствует своими иерархическими компетенциями какому-то сектору Иерархии, скажем так, аспекту, разделу. Что именно ты сотворяешь в материи.

Чем Иерархия занимается? Иерархия, в целом, реализует волю Отца. Огнём, синтезом, началами творения – вот всё-всё-всё, что есть у Отца, она это начинает направлять, сотворяя материю. Материя начинает рождаться в Иерархии. Собираются, концентрируются условия, возможности, чтобы эта материя была сотворена в Доме, а конкретика материи рождается в Иерархии. И если в Иерархии не будет точного соответствия воле Отца, материя сотворится не по плану Отца. Поэтому надо очень чётко, очень точно, скрупулёзно научиться достигать.

И вот служащие – это как раз те, кто начинает вникать, применяться, особенно мы, физические, и познавать вот эти процессы творения материи. Мы с вами говорили, что ИВДИВО существует для того, чтобы сотворять материю. Отец реализуется, обращаясь к Матери, к материи. Все выражения Отца – это Творение, как минимум, материи. Любые эманации у Отца творящие.

То есть, мы внутренне отстраиваемся по образу и подобию Отцу, осваивая внутреннее, то, что Отец нам даёт. Его стилем, его принципами доходя до Отца по статусам, по посвящениям, по образу жизни, по виду жизни. А внешне мы должны научиться то же делать, что и Отец. А Отец внешне обращён к Маме. И он наделяет Маму, наделяет окружающую материю творящими синтезами, началами своими эманациями. А те, кто рядом с Отцом стоят, они подхватывают эти эманации и начинают продолжать дело Отца. Вот мы к таким и относимся.

Дело в том, что вам даётся такой синтез, который вы потенциально ***можете*** синтезировать и отсозидать материю этим синтезом. Ничего лишнего вам не даётся. То есть, у Отца нет такого, что пришёл ребёнок-карапуз, а ему дали, взвалили по его просьбе всё, что он просил. И не бывает другого: ты действуешь ровно настолько, насколько ты можешь на данный момент. Вопрос в следующем. Насколько ты можешь, насколько ты себя взращиваешь, чтобы смочь больше. Вот это удел Служащих обязательный. Это даже удел и человеков в настоящее время. Человек не должен оставаться на каком-то стабильном состоянии без развития, без изменения. Собственно, жизнь на этом основана.

### Осознание ответственности действий Служащего

А устремлённость Служащих явлена мыслеобразами на следующий год служения. То, что написано текстом, буквами, то никуда не девается. Вы написали вроде бы на год, а хранится это в Книге Служащего вечно, ну, минимум, пока эпоха не закончится, пока Отец не сплавит. И вы будете доходить до такого действа, творящего Отцом, пока это не исполните. Поэтому в этом году наша команда краснодарская как-то уже поосторожней фразами кидалась. Задумывалась, а получится ли у меня за год это сделать.

Ибо в Служении закон действует: «Сказал – делай!» Не успел за год сотворить цивилизацию (*пример высокопарного мыслеобраза)*, будешь её творить, пока не сотворишь. Смешно, а с другой стороны, исходит из очень серьёзных моментов.

Есть синтез, который Отец из себя выделяет нам. Куда он девается? Если он не применён, этот синтез, он у нас концентрируется, копится? Ждёт, пока мы его не растеребим, не выявим, не применим, то есть, пока огонь из него не выявим. И будет там сидеть, может быть, и много воплощений, пока ты не исполнишь то, что должен исполнить. Это похоже на дхарму: взял – отдай! Наделён – применись! И этот закон был, есть и будет у Отца.

Поэтому, когда мы стяжаем на мыслеобраз наш, «творение всей цивилизации», например, очень такой высокий синтез, он нами частично, допустим, вырабатывается в течение года служения. Потом мы забываем про этот мыслеобраз, а синтез остаётся. И пока ты его не применишь, у тебя будет вот этот долг пред Отцом. Это не просто долг, как карма, как дхарма – это не больно, это не страшно. Это ничего особенного, я бы сказала, это в какой-то степени положительно. Потому что этот синтез уже будет ориентировать тебя. И Отец, глядя на тебя, будет планы смотреть: ага, у него вот этот синтез есть! И с учётом этого синтеза творца всей цивилизации мы даём ему условия, чтобы он до этого дошёл.

Фактически, вот такими бездумными мыслеобразами, на первый взгляд, иногда закладывается огромная перспектива, потому эти мыслеобразы проходят. Мы это не понимаем, когда пишем, лишь сейчас начинаем понимать. А Владыки посмеиваются: - Отличненько! (*потирает руки)* Куда он там написал? Творение цивилизации? Ну, придётся исполнить.

Потому что это не противоречит планам Отца. В целом, только на большую перспективу, не на год.

Но поскольку мы Служащие и когда-то это должны исполнить, и не только то, что мы стяжали, а ещё и то, что Отец даёт, перед нами возникает очень *конкретная* задача. Служащий очень конкретен: что ты делаешь на данный момент. Вот это «что ты делаешь» нужно будет рассматривать со многих сторон, чтобы понять, насколько перспективная твоя идея, в материи, когда ты в материи что-то начинаешь. Начинаешь сотворять, достигать, созидать.

Насколько это иерархично для тебя на данный момент по твоим возможностям? Насколько это человечно? Насколько это развивает синтез Отца? Твой синтез насколько соответствует синтезу Отца. И вот так, если пойти по 16-ти позициям сверху вниз, от Отца – Аватар, Владыка и так далее. Или по 16-ти Организациям, то очень даже просто, на самом деле можно увидеть, насколько наши дела совпадают с планами Творения Отца или из них выпадают на данный момент. Но нужно понимать, что перспективу никто не отменял. И если у нас, мы видим, чего-то не хватает, но какие-то интересные заделы, начала есть, в сторону какую-то какие-то материи, вид начинаем развивать. Например, то же новое образование, те же Части человека. Та же материя цивилизации.

**Цивилизация** , если в словари посмотрите пятирасовые, называется «**движение материи**». Вид движения материи это цивилизация. И на самом деле, это очень глубокое определение. Правильное, только нам нужно его конкретизировать дальше. Вы представляете, что виды материи, как цивилизованной материи, нами иногда закладываются. И мы не понимая того, постепенно до них доходим.

Но на данном этапе, когда мы, как Служащие, всё-таки не просто, как человеки в свободе воле действуем, а мы должны учиться точечному созиданию вместе с Отцом. Точечному творению, точечному синтезированию, и той именно материи, которая присутствует в планах Отца. А не абы какой и абы что получится!

Вот смотрите, такой эволюционный, я бы сказала, эпохальный подход, взгляд, когда люди жили в природной зависимости – это 5-я раса и все предыдущие эпохи. Я имею в виду не служащих, не учеников, а именно людей, человечество. Между человеком и Отцом, как источником жизни для человека, была природа, материя – внешняя среда. И вот человечество тем и развивалось, что преодолевала, скажем так, туман этой природной среды. Вспоминаем «Ёжика в тумане». Вот когда он кричит:- Лошадка!.. Молимся Ему: - Отче наш!..

Это вот мы стараемся пробиться сквозь этот туман, для нас туман окружающей среды, чтобы ясно, реально воспринять Отца, предстать перед ним, слиться с ним. Значит, это есть преодоление природной зависимости, когда ты без природы, собственно, невозможен. И то, что в ней есть, в природе, определяет твои качества жизни. Если в природе что-то не заложено, в тебе это невозможно. То есть, природа *доминирует* над человеком. И человек тогда является частью природы *нижестояшей*, элементом её, включённым в природу.

А как сейчас дело обстоит? Когда мы должны выйти из природной зависимости, сплавляя вот эту оболочку «туманчика» среды, непонятную, между Отцом и нами, как необъективной реальности для нас. Мы должны прежде всего, выходя из этого, внутри себя воспитать явление Отца. Это и человечество сейчас постепенно начинает постигать – понятно, внешне это ещё никак не видно. А Служащие должны ясно, осознанно это стараться исполнять.

То есть, есть Начала именно отцовские, а разные их применения, иногда ошибочные, там, внешние эффекты, выражения, действия, которые мы совершали *без* Отца. Это вот этот «туманчик», это всё наносное, которое не соответствует реальности Отца. Это всё мы постепенно должны переработать.

И вот человечество сейчас, а тем более Служащие, *выходят только* из природной зависимости. **Из жизни принципом природой**. И становятся частично *над* природой. Потом вырастают даже в творцов этой природы. Отцы, Матери – это те, кто творят материю, в том числе природу.

И вот мы сейчас стали на этот Путь. Когда мы обязательно синтезированы, связаны с окружающей средой, мы без неё жить не можем. Материя – это наши, собственно, объекты творения. Мы взаимосвязаны и зависим частично от тех законов, которые есть в окружающей среде. Почему? Потому, что эту среду создают и Отец с Матерью, и мы на неё влияем. И вот те начала, которые заложены в природе, мы не перепрыгнем через них. Мы имеем задачу взаимодействовать с началами этой природы, освоить их. Ну, например, управление стихиями; чтобы пожаров этих не было, не допускать их. Чтобы ураганов разрушающих, ливней не было, в том числе. Управление разными видами материи, которые строят природу, которые строят внешнюю, межчеловеческую среду.

Но Позиция восприятия, Наблюдателя у Служащего должна быть выше, чем природная. И мы должны смотреть на то, что есть в природе, овладевать. Потом смотреть дальше: чего нет, чего не хватает в нас, чтобы управлять природой, чтобы её наделить чем-то от нас. И это в себе взращивать.

И таким образом, мы становимся на Путь как раз отцовский. И материнский одновременно, когда в нас Отец и Мать одновременно присутствуют. Мы и в материи, но мы и не зависимы на сто процентов от неё. ***Мы взаимосвязаны, но независимы***. Когда все жизненные ситуации и есть вокруг нас, и тянутся к нам, но мы *не под* ними, а мы ими управляем, мы рождаем новые условия и этим строим свою жизнь.

Этому учится и человек, а тем более мы, как Служащие, должны обязательно этому учиться.

Это тоже обязательный подход, слагаемое, позиция, которые должны быть у нас, как у Служащих на этих Синтезах.

### Качество Служения и его преимущества

Мы не просто говорим о том, что нам даны какие-то созидающие начала, как Служащим. Мы не просто говорим, что мы живём уже в реальности Отцовской. Вся Метагалактика – это материи, которые называются «реальности».

Вот скажите, пожалуйста, какой смысл вы видите в этом Стандарте? Что означают вот эти слова, прописанные в Стандарте, когда Метагалактика и материя строится из реальностей? Какое близкое слово, чтобы нам было понятней? **Объективность**. То есть, материя, которую мы должны научиться являть собою – и частями, внутренним миром своим, и вовне – она должна соответствовать объективной материи Отцовской.

И **Реальность** – это ещё означает «**объективно присутствующая**», какие-то возможности материи.

Поэтому нас, когда допустили к материи реальностей, вот эта материя только тогда в нас складывается, когда мы начинаем, глубоко проникаясь Отцом, ***Им видеть***, Его продолжать. Перестраиваться на то, чтобы любое наше движение, любое дыхание было Отцом. Вот тогда это будет Реальность вокруг нас.

Как вы сейчас понимаете, далеко не все наши действия, выражения, эманации, внутренние также состояния, они соответствуют тому, что ждёт от нас Отец, что заложил в нас. То есть, из тех начал, которые уже есть в нас, из той концентрации синтеза, которая есть в нас, нам нужно научиться вырабатывать те поступки и дела, которые ***качественно будут соответствовать*** стяжённому синтезу. И никак больше. Никак не ниже.

Как только идёт несоответствие – всё! Это наша свобода человеческая, здесь мы ошибаемся, здесь мы своевольничаем, как-то живём, *по привычке* выражаемся. Но это не есть развитие той материи реальностной, которую мы, как Служащие, берём на себя как обязательство. Причём, обязательство – это не такое, как тяжкое обременение. У юристов есть такое слово - обременение. Мы не должны быть обременены тяжестью стяжаний, задач, условий, обязательств и тому подобное. Это должно быть условием нашей жизни, которое просто есть.

Нужно перестроить себя на то, что разные новшества Отца точно так же, как стяжание, служение, и синтез, и начала, которые мы должны реализовать, это не что-то тяжкое, что мы исполняем без собственного желания… Но у настоящего Служащего, если эту позицию займёте, все условия, которые вам даёт Служение, должны вас заряжать, вдохновлять. Вы должны уметь находить плюс для себя, выгоду в хорошем смысле слова для себя присутствия в вас того или иного синтеза. И тогда вам захочется больше и больше применяться, потому что интересно, что получится, какая у меня будет материя, какие будут новые условия жизни.

Вот этот подход тоже обязателен. 1:11:21

1:12:30

Вот, допустим, вы служите Аватаром Иерархии. Какую выгоду вам даёт это Служение? В хорошем смысле слова. Я специально говорю это слово. Как вы это можете применить в своём росте, для себя лично. В итоге, тот результат материи, который каждый, как Служащий, достигает, он остаётся нам, как человеку. Это наше теперь право, собственность – владеть какими-то качествами, свойствами, чувствами. Возможностями, которые мы достигаем, как Служащие. Мы бы просто по-человечески шли бы веками к этому, а тут получилось! С Отцом всё очень глубоко получается.

Так вот, то, что вы, допустим, какой-то Иерархический Синтез несёте собою, вы наделены сверх своих возможностей – подарок от Отца. Вам вручили Иерархический Синтез. Какой он эффект в вашей жизни будет являть? ***Иерархизацию.*** Иерархизацию, в том числе, огня и воли, чтобы увидеть, куда что можно направить, применить. И что можно сотворить из того, что ты имеешь? Из того, что имеется вокруг. Вдумайтесь, это по жизни важно или не важно?

Вы имеете диплом, семью, зарплату – переводим на человеческое, личное, так ближе получается. Но Служащий смотрит на себя, как человека? Обязательно! Служащий занимается развитием себя, как человека? Обязан. 1:14:06

1:15:34

Без Иерархии в материи хаос, господа!

1:15:48

… А значит, это та Иерархизация, которая глубочайше, высочайше позволит вам учиться воспринимать, детализировать, систематизировать всю материю.

1:17:00

Что такое «**Конфедеративность**»? Что это Начало собою организует в нас? Правильно, умение входить в равенство команды, каких-то сообществ, каких угодно, по разным задачам. И при этом не терять свою иерархическую компетентность, свою индивидуальность и встраиваться на основе того, чем ты неповторим. На основе своих навыков, умений, каких-то качеств, соорганизуясь с другими людьми в каком-то процессе. Хоть в процессе всей жизни на планете Земля. Как вы думаете, это важно? Хорошо, не с людьми – с Аватарами. Со служащими изначально вышестоящих реальностей. Как вы думаете, это важно? Это крайне важно.

Представьте, что этого Начала нет. 1:18:00

И вот эти разные мнения, которые разделяют людей и не позволяют им объединиться, к чему это ведёт? К хаосу опять в материи, к её неорганизованности. И ***к огромным потерям заряда жизни от Отца,*** в итоге. К огромным потерям в качестве цивилизации, в росте, в эволюционировании и так далее. Вот выпадает всего лишь одно начало «Конфедеративность». 1:18:37

И вот на что мы выходим. Если Служащий растёт статусами – а статусы у нас чем рождаются? Началами Творения. У тебя статус формируется при наборе необходимых Начал Творения. Нет этих Начал Творения – статус невозможен, априори. 1:19:02

### Формирование Тонкомирового стиля Служащего

Вот смотрите. Физическое ведение Синтеза: я вам рассказываю, вы слушаете, вмещаете, как можете – встали, пошли, как можете, применяетесь. Достаточно.

**Тонкий подход**: когда вы улавливаете смыслы, сути, разные нюансы, акценты. Складываете всё время в себе новую цельность. Всё время работаете, всё время что-то там ищете, находите как-то, изворачиваетесь – это не корректно, но аматичными, гибкими становитесь. Во всех частях, в мыслях, в чувствах, подходах. И вот здесь рождается правильный подход каких-то слагаемых, и раз – дело получилось! Вы сообразили по мудрости, как достичь какой-то результат. Нет мудрости – вы пользуетесь тем, что есть. Вы этим не управляете.

Недавно, года два назад, было объявлено: - Господа! Эпоха Шестой расы на планете – **это эпоха** **Мудрого Человека**! Если в Пятой расе мы развивали, отрабатывали в человечестве Любовь, то сейчас Любовь вместе с Мудростью. Если это человечеству определено, у Служащего Мудрость должна быть на насколько порядков выше. И прежде всего, *должна быть*.

А выражается это в следующем. Какие у нас бывают ситуации: распоряжения вышли, мы их прочли, уяснили, поняли – и пошли применять. Это физичность. А как мудро, Тонким миром подойти к восприятию распоряжений? Как ***двумя мирами*** воспринять распоряжения?

Вот, всё, что сделали, это должно быть. А дальше? Стяжали – это к физичности.

Вот когда ты реально обнажаешь и проявляешь смысл этого распоряжения в любом элементе твоей жизни. Вот смотрите. Вышло распоряжение о том, допустим, что у нас за 16 тысяч ИВ Реальностей. В вашу личную жизнь как это вмешивается, как это влияет? Для вашей работы что это значит?

Если нет сначала смыслов – мысли должны быть итогом, - каких-то озарений, поисков, взаимосвязей нелинейных. Нелинейных – это првильных. Это абсолютная правильность, с этого начинается тонкость. Каких нелинейных? Если они «вообще нелинейные» - это вы из физики смотрите в Тонкий мир физично. Пытаетесь высунуть голову в Тонкий мир, но не факт, что это получится. А вот когда вы конкретно видите, в чём нелинейность, в чём взаимосвязь и можете даже это рассказать, описать, вот тогда в этом деле тонкость у вас отстроена.1:41:30

Что значит «нелинейность»? Это разрушение привычных связей и простройка новых. Но ты их должен увидеть. Есть у вас конкретные новые связи, смыслы, зачем вам нужны эти за 16 тысяч ИВ Реальностей? Что Отец привнёс и в вашу жизнь этим стандартом?

Смотрите, есть Реальность Отца. Всего 16384. Отец здесь *(рисует*) – 8193-я, это вся концентрация, два раза по 4096. Ну, и здесь 4096 и 4096. Четыре раза по 4096, минимальный принцип у Отца Творения это четверичный. Здесь за Маму у нас части формируются, у нас четыре мира поэтому. Вот физичность наша есть – все части становятся офизиченными. Но! Отец открывает вот этот путь: мы вот здесь действуем. А у нас только 4096 частей. А вот это нам зачем?

Из зала: - Повышение качества этих частей.

- Правильно. Тогда мы можем выйти на эту вторую позицию, она включит в себя первую. И скомпактифицировать 8192 Реальности в 4096-ти Частях. Включить физичность, как часть. Но при условии, что Части мудрыми станут, тонкими. Как минимум. Понятно, что синтез начал. Если вспомним, чем Тонкий мир строится, он будет всё сюда включать. Потом можем следующий, вот так, охватить собою, внешние реальности. Количество там за двенадцать. И всё это вместить в 4096 частей. Они по качеству будут вот здесь размещаться. А потом и четвёртый этап – прямое явление Отца. Да, компактификация. Четыре варианта качества Частей достигаем. Нужно это? Очень нужно! 1:44:40

1:46:00

4096 частей мы должны рассматривать, как количество видов материи в нас. Но в цельном человеке. А вот эти три позиции – это всё перспективы роста качества той же материи 4096-ти частей. У нас было 4096 Реальностей, мы туда все полностью помещались, но там было сложно определиться с качеством. А когда ты выходишь на вот эти изначально вышестоящие реальности, разница качества частей уже видна становится: или они утончаются, или они уже метагалактизируются, или синтезируются и так далее и так далее. То есть, фактически, доходим до того качества, которое четверично нам Отец определяет.

**Мировые материи** можно рассматривать, как ***этапы роста качества материи***, чтобы она собралась и состоялась физичность. И сама физичность будет развиваться тремя вышестоящими мирами. Но по качеству мы тогда уже выходим на вершину этих миров, и они включаются в нас, овладеваются нами. И в два раза большее для нас количество реальностей во внешнем выражении Отца – это уже много. В этом случае, для нас всё, что мы стяжаем, с точки зрения Отца и нашей нынешней позиции становится теперь материей. А огненность и синтезность куда-то нас дальше вводит. То есть, мы получаем ***над материей*** **большее количество** огня и синтеза для её развития.

Это примерно такие смыслы. О чём они могут говорить для нашей *личной жизни*?

Вот, вы имеете какое-то представление о себе, о своих возможностях. Примерно проживаете свой «потолок». И причём, можете проживать свой «потолок» на большую перспективу, когда в стандартах Отца записано, что человек имеет такие-то качества, возможности. И представьте, что и сами стандарты тоже постоянно развиваются. И все «потолки», они тоже дальше развиваются, отодвигаются, и человек получает гораздо б*о*льшую перспективу развития. Что количественно, что качественно. А когда качество мы осваиваем, отсюда может развернуться новое количество частей. Но пока об этом даже говорить нельзя – у нас нет таких стандартов. Вот такой закон «переход количества в качество», он обязательно работает.

Отец, когда он растит служащих, минимально ставит ***нам задачу : именно стилем, ракурсом тонкомировым, поиском разных вариантов, достижением того, что Отец нам даёт, нас научить жить.***

Представляете, многие люди теребятся, не могут найти выход из ситуации, ну, всякие бывают ситуации у нас на планете. Для вас это не закрытое состояние, для вас это – этап, где большие перспективы и все они реальны. Если говорить про свою жизнь, обычный человеческий взгляд, офизиченный. Вот у тебя есть диплом, работа, состояние, материя – у тебя определённый объём перспектив. И вряд ли ты прыгнешь выше. У Служащего этой «крыши» быть не должно! У него «крыша» - только Отец.

А Служащий, он так тонко действует, меняет и готов меняться, что у него могут быть заложены любые перспективы и могут ***быть достигнуты*** любые результаты. Да, на это нужны соответствующие усилия, зная, из чего ты исходишь. И он это прекрасно понимает, на что он готовится. Он себя менять должен и не теребиться: «ой, что я теряю!» Он должен понимать, сколько времени примерно на это может уйти, причём время – это понятие растяжимое, мы же огнём учимся овладевать. И поэтому, иногда такие достижения бывают, которые вообще-то раньше и предположить не мог! Н*е* из чего было предположить в твоей материи. Вот эти идеи, гипотезы или условия родиться не могли, н*е* из чего. А если ты сейчас, как Служащий, имеешь неисчерпаемый источник жизни, тогда что угодно можно достигать!

Вот здесь рождается ещё вера, укрепляется. Это тоже важно, через часть она находится ниже нас. Это лечение от любых депрессий, которые у служащих бывают. От любых таких внутренних состояний напряжённости. ***Напряжённость*** откуда берётся, напряжённость в духе, например? Напряжённость в материи, в сознании, в частях каких-то. Это когда идёт ***концентрация каких-то условий***, и ты это всё не можешь сдвинуть, реализовать. И главное, чтобы в этой напряжённости, концентрации не родилась заструктуренность, зажатость. Сконцентрировать нужно, напрягаться нужно, а потом нужно ***разворачивать действие***. И тогда новое возможно. 1:51:52

1:52:34 Так вот, Тонкий мир, он и заставляет нас, позволяет нам посмотреть туда, куда ты обычно просто не смотришь. «А зачем туда смотреть, это невозможно для меня…» А из Тонкого мира это *всё* возможно! Потому что ты там находишь пути, перспективы – и невозможное становится возможным.

Нужно очень чётко сейчас понимать стандарты. Мир первый, Физический. Он строится на том, что ***внутри*** в человеке накапливается ***синтез***, а вовне он эманирует огонь. Дух, свет, энергия – всё сюда включено. И ***Физический мир***, он обязательно ***огненный.*** Все три мира предыдущие – тонкий, физический и старый огненный – компактифицировали в новый Физический.

А **Тонкий** сейчас **мир** это не мир, когда, вот, раньше было, мудрость внутри, а свет вокруг. А это мир, когда ***внутри тебя есть Начала Творения***, а ***вовне*** – применением Начал Творения – ты вырабатываешь новый синтез. ***Новый Синтез***, внешний, ***творит окружающую среду***. Потому что синтез – это стандарты изначальности. Это стандарты, основополагающие параметры, по которым должна строиться и перестраиваться внешняя среда. Значит, ты ***управляешь внешней средой*** тем, что ***мудро синтезируешь*** разные начала в себе для достижения цели. То есть, мудрость развёртывается из Мудрого синтеза Начал, не ниже. У нас материя глубокая, она в глубину уходит до изначальности, материи начал. Это базовая материя, любая, кстати.

Поэтому просто так сложить смысл сути, не имея начал, это не есть тонкость. **Тонкость – это когда ты изначально перестраиваешься в естестве своём, по-разному применяясь разными началами**. Тебе не хватает конфедеративности? Воспитывай у себя, отстраивай у себя. Стяжай, преображаясь пред Отцом, и так же продолжай действовать. Конфедеративность, как начало, начинает вовне выражаться. Это начало конфедеративности включается в синтез внешний твой, в любой другой. И *присутствуют* начала.

Тебе не хватает метагалактичности, как синтеза разных материй, допустим, субъядерности, всего остального. Ты начинаешь это стяжать, преображаться в естестве, глубоко, до того состояния, когда ты уже именно метагалактично действуешь. Объективно метагалактично действуешь. Становишься ***метагалактическим изначально***! И вот это действие, когда ты находишь, какой вариант синтеза начал тебе необходим, исполняешь это – вот это настоящее действие становится по-настоящему мудрым. И тогда из этого вырастает ваша тонкость, глубоко вот этой изначальной материей.

То есть, просто посмыслить, помыслить и остаться прежним, по своему внутреннему качеству, состоянию, не изменившись, не пробудившись – это не есть тонкость сейчас. И нев*и*дение этих стандартов, неисполнение их, когда мы называем тонким вариантом просто манипуляции, компиляции мозговые, это есть нецивилизованность – заменять стандарты Отца чем-то своим.

Это не есть цивилизация, это уход в сторону от неё. Это не есть истинность, это не есть человечность одновременно, понимаете? И для Служащего это никак не подходит.

### Практика. Вхождения в Новый круг Синтеза

*Настраиваемся.*

*Итак, мы возжигаемся всем синтезом, накопленным в нас. Глубоко, до глубочайшего внутреннего естества открываемся сейчас, и возжигаемся всем синтезом, который есть, любым. Далее, в этом мы возжигаемся синтезом Служащего в каждом из нас, в синтезе нас, возжигаясь Ядрами Служения, синтеза служения. Сначала в Хум, а потом ядро заполняет всё наше физическое тело. Господа, сначала практика идёт физическая. Мы ещё никуда не перешли. Мы сначала активируем всё то, что необходимо для практики вхождения в новый круг Синтеза. Это вот метод параллельно рассказываю.*

*И, разворачивая синтез синтезтелесно физически, Синтез Служащего, ядерно и субъядерно, возжигаемся глубиной Изначально Вышестоящей Реальности Служения в каждом из нас и в синтезе нас. Тут присутствуют служащие, я так понимаю, из разных подразделений.*

*Далее углубляя этот синтез, углубляясь внутрь себя, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И синтезируясь служебно с* ***Кут Хуми и******Фаинь,*** *физически* ***стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****. И разворачиваем Служебный Синтез явлением Синтеза Синтезов ИВО нами в сфере ИВДИВО Служащего, эманируя его вокруг себя, отстраивая одновременно центровку сферы с ядром Синтеза Служения в ней, в каждом из нас и синтезом нас. Чаще всего это совпадает с Хум, центровка.*

*Далее синтезируясь с ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, продолжаем насыщаться, то есть, они не прерывали свой поток Синтеза Синтезов, мы продолжаем насыщаться Синтезом Синтезов ИВО. И далее мы разворачиваем два полюса, переводя в иерархический ракурс наше явление Служащего. Северный и южный полюс ИВДИВО Служащего, и между ними вспыхивает Нить Синтеза Синтезов ИВО служения каждого из нас.*

*Дальше углубляя синтез, Нить Синтеза разворачивается шестнадцатью вариантами Синтеза, от Синтеза Синтезов до Синтеза Могущества ИВО в нас. И эманируя Синтез новый Кут Хуми и Фаинь, мы разворачиваем среду синтеза Нитью Синтеза, Осью ИВДИВО Служащего, именно ИВДИВО Служащего. Всё человеческое накопление не воспринимаем, мы сейчас в процессе новом находимся.*

*И разворачиваем ещё более глубоко новую эманацию Синтеза Синтезов ИВАС Кут Хуми и Фаинь. И вспыхиваем Явлением Служащего, и вот эта сфера- оболочка ИВДИВО Служащего начинает вроде как кожу нашу облекать, и по коже синтез и оболочка ИВДИВО Служащего фиксируется.*

*И вот в таком случае мы стяжаем у ИВАС Кут Хуми и Фаинь* ***форму Ипостаси 33-го******Синтеза ИВО****, заполняясь прямым Синтезом Синтезов, но уже ракурсом 33-го Синтеза ИВО.*

*И проникаясь этим Синтезом – вот отмечайте тонкости внутренние, которые происходят. Изменение состояний, когда вы новым 33-м Синтезом, неизвестным всем нам, заполняемся. И новое какое-то состояние синтезности, огненности в нас рождается. И вот здесь мы уже вправе и можем перейти в зал ИВДИВО, идём сначала по прежним стандартам.*

*Переходим в зал ИВДИВО* ***4032-ю ИВ Реальность****, становимся пред ИВАС Кут Хуми и Фаинь. Глубже синтезируемся нашим вот этим Телом Служащего, Синтезтелом Служащего, с ИВАС Кут Хуми и Фаинь. Стяжаем* ***Синтез Синтезов ИВО*** *и просим заполнить нас 33-м Синтезом Служащего, то есть Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И начинаем напитываться, концентрируя этот синтез в данный момент настолько, насколько тело позволит, доходя до состояния, когда уже начинает у нас эманировать. По-человечески: «из ушей прёт». Здесь вот, в зале, эманировать начинает естественно 33-ий Синтез, но до этого его нужно в теле сконцентрировать. Концентрация достигается двумя вариантами, Кут Хуми нам показывает. Она достигается изнутри: синтезом с Кут Хуми и Фаинь можно* ***сквозь них*** *– с Изначально Вышестоящим Отцом, явлением 33-го Синтеза. Именно вот этим качеством синтезируемся, 33-го Синтеза. И обратно, извне, концентрируя, стягивая среду зала Кут Хуми, где мы стоим.*

*Напитываясь этим Синтезом, ну, у вас сейчас концентрация нарастает – попроживайте меняющееся состояние. Вот здесь сейчас вы на грани находитесь, когда начинаете потихоньку эманировать, и вы не телом, я имею в виду, не телесным движением и действием, а у вас естественная идёт эманация за счёт большей концентрации внутри 33-го Синтеза, чем вовне. Запомните, пожалуйста: когда мы начинаем тужиться телом – это телесное действие волей! Но не синтезом. А нам нужно испустить эманации 33-го Синтеза естественно, так чтобы они сами излучались из нас, за счёт внутреннего концентрирования явления Отца и Кут Хуми Фаинь. Запомните это всё! Это очень важно. И точно так же в любых практиках: действие огнём и синтезом идёт не привычным движением духа, волей, телом, а концентрацией. Помните: эффект синтеза – компактификация.*

*Вы вроде бы в недеянии стоите. С точки зрения воли, вы не двигаетесь там. С точки зрения огня и синтеза, идёт концентрация огня и синтеза. И испускание, эманации. Во-от, вот это настоящие эманации. Молодцы!*

*И продолжая концентрировать собою 33-й Синтез ИВО явлением ИВАС Кут Хуми и Фаинь, мы синтезируемся с* ***Изначально Вышестоящим Отцом****, синтезируясь нашими Хум с Хум Отца, стяжаем и возжигаемся* ***прямым Синтезом ИВО****. И вот здесь нужно отсечь все свои ассоциации с тем, что вокруг вас зал Кут Хуми, а переключиться на внутреннюю концентрацию Синтеза ИВО. Понятно, он тридцать третий, просто концентрируем его внутри нас. И вот здесь как бы «выворот» идёт, знаете: мы через восприятие внутреннее переключаемся на зал Изначально Вышестоящего Отца. Мы не ножками телом идём туда в зал, мы не летим сквозь реальность – это ракурс восприятия воли и духа. А мы просто переключаемся своим восприятием на Изначально Вышестоящего Отца и становимся пред ним.*

*Разворачиваем накопленный синтез Отца, 33-й Синтез сейчас вокруг себя, продолжая его эманировать. Только* ***подобием синтеза*** *мы становимся пред Отцом. Молодцы.*

*И далее, мы синтезируемся нашими Хум с Хум ИВО,* ***стяжаем прямой Синтез ИВО****, уже стоя в этом* ***зале ИВДИВО****. И просим Отца сконцентрировать синтезно-огненно-материально вокруг нас Синтез началами, основами, стандартами* ***4096-ти ИВ Реальностей****. Компактифицируя их вокруг себя, как материю. А внутри заполняясь Высокими Реальностями, ещё более высокими, Отцовскими, ещё следующими 4096-тью. Только это не сами Реальности, а виды Синтеза, которые изнутри Отец являет нам. Изнутри Его в Хум каждого из нас.*

*И* ***стяжаем 4096 следующих Синтезов ИВО****, концентрируясь и заполняясь ими. Заполняя синтезтело, стоящее пред Отцом. Для нас с вами это будет Ипостасное тело. Не Часть Ипостасное Тело, а в принципе, Ипостасное тело, включающее все части. И вот когда вы почувствуете, что* ***концентрация 8192-ух Синтезов*** *реальностных, или ИВ реальностных, у вас заполнит это тело, начинайте эманировать из себя. У Отца это мощно и быстро происходит. Чем больше мы открыты Отцу, тем мощнее и быстрее мы заполняемся этими синтезами. И достигаем полноты синтеза в нас.*

*И просим Отца вывести и переключить нас в более глубокое явление зала ИВО, за 8192-мя ИВР синтезами Отца. И становимся в* ***зале ИВО 8193-ей ИВР****, синтезируя собою цельно 8192 Синтеза ИВО и разворачивая их собою естеством своим. И вот тогда реально выходим в зал ИВО.*

*Углубляем синтез с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление нового Стандарта ИВДИВО, нового стандарта ИВ Реальностей в явлении Служащего каждым из нас и синтезом нас в начале и в развитии Второго круга Синтезов Служащих ИВО 33 – 64-х.*

*И синтезируясь с ИВ Отцом, мы* ***стяжаем Прямой Огонь ИВО ВЦ Реальности ИВО синтеза******8192-х ИВ Реальностей****. И вот огонь, он складывает цельность, однородность нас, стоящих пред Отцом. Но уже ракурсом Новых Стандартов.*

*И синтезируемся с Хум ИВО 8193-ей ИВР, являя Высокую Цельную Реальность Отца собою и нами. И становясь пред ИВ Отцом в форме Служащего Отцу – активируйте её сейчас – мы стяжаем у ИВ Отца* ***Потенциал, Огонь и Синтез активации потенциализации каждого из нас и синтеза нас на Второй круг Синтезов ИВО, круг Синтеза Служащих, 33 – 64-й.*** *И стяжаем потенциально каждому из нас 32 Синтеза ИВО, опираясь на 32 Ядра Синтеза, с 1 по 32-й Синтез, у каждого из нас. И стяжаем потенциал на явление 33 – 64-го Синтеза каждому из нас ракурсом Служения и всей команде, в частности. И* ***стяжаем Огонь и Синтез Цельного круга Служащих ИВО*** *каждому из нас и синтезу нас. Просим Отца включить нас в этот круг, в действо им, Служение Отцу им и взрастание Служащего в каждом из нас и синтезе нас 32-мя Синтезами Служащего ИВО.*

*И заполняясь и преображаясь данным потенциалом, мы* ***стяжаем у ИВ Отца 33-ий Синтез******ИВО*** *напрямую, концентрируя его в наших Ипостасных телах. Сплавляя – знаете как, Отец даёт сейчас, практически,* ***Поядающий огонь****. Чтобы все 32 Стандарта, как Синтезы, пройденные ранее, у вас стали просто синтезами человека, отстраивая нашу физичность одновременно и стали Основой материи нашей. Развивающейся Вторым кругом, чтобы вы включились во Второй круг. Поядающий Огонь – он «поядает», в какой-то степени, можно сказать, аннигилирует, но не совсем так. Поядает, сплавляет, рождает новую цельность синтеза в нас, переключая нас на следующий виток развития 64-мя Синтезами ИВО. Профессиональные не в счёт, это дополнение, они не отменяются.*

*И проникаясь ИВ Отцом ракурсом 33-го Синтеза ИВО, мы* ***стяжаем Стандарт 33-го******Синтеза ИВО*** *не количественно – это будет в конце, - а стандарт Синтеза. И все 12 часов этот Стандарт будет нас продолжать заполнять, насыщать. И* ***стяжаем Стандарт Изначально Вышестоящего Синтеза Реальности Плана Творения Человека Изначально Вышестоящего Отца****. Так называется алфавитно этот Стандарт. То есть, эта фраза, название Синтеза, задаёт направление Стандарту и оформляет 33-й Синтез нас как ИВ Синтез Реальности Плана Творения Человека ИВО.*

*Заполняемся, молодцы.*

*И преображаясь стандартом 33-го Синтеза ИВО, мы просим Отца вместе с ИВАС Кут Хуми и Фаинь, переключить каждого из нас и синтез нас на явление 33-го Синтеза в каждом из нас и командно в целом. Вот просто Позиция Наблюдателя переключается – мы являем 33-й Синтез. Всё остальное включено другими ракурсами. Вот именно этот ракурс 33-го сейчас доминирует. Его нежно вырастить и воспитать в себе. Вот, молодцы.*

*И преображаясь, мы эманируем 33-й Синтез в сферу зала вокруг нас, концентрируем его синтезом нас, вокруг нас, между нами. Опять же, не пыхтим, эманируем, а за счёт концентрации внутренней усиливаем эманации 33-го Синтеза. За счёт глубины слиянности с Отцом, Кут Хуми и Фаинь усиливаем эманацию Синтеза.*

*И далее, синтезируясь с ИВ Отцом, мы просим у Отца* ***Начала Начал Служащего****, как ракурса явления 2-го круга Синтеза каждому из нас, синтезу нас. Как отправную точку и Позицию Наблюдателя Служащего в явлении 2-го круга Синтеза. И заполняясь Началами Начал явления Служением 2-го круга Синтеза на планете Земля, мы стяжаем потенциализацию на постоянство фиксации Позиции Наблюдателя Служащего в явлении 2-го круга Синтеза на все 32 месяца. Вот утвердите, и сейчас ваша задача: найти вот это внутреннее естество, состояние, позицию вашу, с установками разными, с чем угодно. Вот вы ЕСМЬ СЛУЖАЩИЙ, со всем, что мы наговорили. И являете 2-й круг, как Служащий. Преображаетесь, развиваетесь 33-им Синтезом на данный момент.*

*И далее, углубляя синтез с ИВ Отцом, мы просим Отца* ***Начала Начал Тонкого мира ИВО*** *каждому из нас и синтезу нас. Настройте себя вот сейчас, проникайтесь внешне средой Тонкого мира зала ИВ Отца. Физичность в этом может даже раствориться, физичность здесь динамичная становится. Вот именно тонкость, где вы объединяетесь Отцом в динамике его, гибкости, вариативности, мудрости его. Все абсолютно независимы от собственных представлений о себе – кому-то нужно напомнить. Все ваши воспоминания, какие вы, какие у вас способности вас тут же опускают в Физический мир. Ибо это то, что вы уже имеете, а это Физика. Можно сказать, что Тонкий мир – это «кухня» для физичности. Ну, «кухня» грубо звучит, но это то, где постоянно идёт пахтание, творение вашего нового состояния физичности. Когда вы от него отсекаетесь, не привязывая, и готовы новые качества физичности достичь.*

*Вот этого состояние Тонкого мира требует. Не привязываясь к своим каким-то достижениям или, наоборот, недостижениям. Нет этого, всё! Вы* ***только*** *сейчас в процессе с Отцом, в постоянном творении началами с Отцом, в постоянной динамике синтеза и огня, субъядерности Отцом – всё! Вот это Тонкий мир, в этом пытаетесь разобраться. Вникнуть, оформить, сложить для нового состояния физичности. Вот, молодцы.*

*Отец говорит: «Я собирал всех, кто могут это исполнить!» Такие пояснения. А если вы не верите сейчас себе – вы не верите Отцу. Для Служащего это одно и то же. Чего вы тут сидите?.. А если все могут, грех не исполнить. Поэтому достоинство Служащего – это вот то, что должно у вас сейчас рождаться. Без гордыни, без тщеславия, а просто позицией: «Тебя Отец допустил – ты достоин». И действуй! Вот, молодцы.*

*И мы стяжаем условия постоянного явления всего 2-го круга Синтеза Служащих ИВО ракурсом явления Тонкого мира ИВО. С ростом и формированием на основе тонкости Служения нас всех четырёх миров Служащего и человека.*

*И проникаясь ИВ Отцом, его постоянным присутствием в нас, его постоянной динамикой в нас, нами, динамикой Начал Творения, мы начинаем из нас разворачивать то же самое, организуя собственную жизнь человека, растущего в Человека ИВО. Или Человека-Служащего. То есть, исполняем то же, что и Отец: динамим Началами Творения.*

*И синтезируясь с ИВ Отцом, мы просим зафиксировать Позицию Наблюдателя, набор, или Синтез Начал Творения каждому из нас и синтезу нас на качественное явление нового круга Синтеза в ИВДИВО.*

*И проникаясь всем стяжённым, мы начинаем распускать эманации, отпускаем границы зала – ничего не делаем, мы стоим. Но дальше повышаем концентрацию всего стяжённого Синтеза, нового синтеза в нас, усиливая его Отцом в нас нашим явлением Отца. И эманируем вот этим естеством Синтез Служения, 33-й Синтез ИВО в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. В ИВДИВО Служения каждого из нас и синтеза нас. В ИВДИВО каждого.*

*И преображаясь 33-м Синтезом ИВО, концентрируем его опять вплоть до нового состояния физичности ракурсом 33-го Синтеза. И переключаемся на физическую реальность здесь в аудитории. Благодарим ИВ Отца за Творение нас. Благодарим ИВАС Кут Хуми и Фаинь. И продолжая эманировать 33-й Синтез, выходим из практики.*

*1:57:07 - 2:26:12*

#### День 2, часть 1

### Инструменты и Начала Служения

Мы, как Служащие, продолжаем делать акцент на углубление, качество нашей деятельности.

- Чем мы служим? Чем Служащие в б*о*льшей степени характеризуются?

Инструменты Служения, а ещё что есть? 64-рица Служащего. Что это такое? Зачем указанные начала определены, как 64-рица Служащего?

Активируемся, возжигаемся Тонким миром, огнём Тонкого мира. Концентрируем 33-ий Синтез, возжигаемся всеми практиками, которые вчера стяжали. Возжигаемся Формой Служащего, Ядром Синтеза – и концентрируемся все во внимание. Давайте с первых минут рационально использовать синтез. Я говорю как раз о дисциплине Служащего.

С чего начинается Служащий? С дисциплины, в том числе. Вообще-то он начинается со всех 64-х позиций. И все эти позиции, они должны быть в нас постепенно воспитаны. Многое очень сложно воспитать, только живя по-человечески. Нельзя многое воспитать, глядя на окружающих соседей, даже служащих. Но вы-то за себя отвечаете, и служите перед Отцом Аватарами, в первую очередь, а не пред людьми. Хотя людям служим, но ориентируемся на Отца и Аватаров.

Вот эта **64-рица**, она очень глубоко, интересно характеризует **Служащего**. Это те **Начала**, которые должны быть ***в нас воспитаны*** **и** – вот такой вот смысл – ***отданы человечеству следующей эпохи.***

Мы говорили, что Служащий взрастает Статусами, а статусы взрастают Началами Творения. Так вот, какие Начала Творения необходимы? В первую очередь, эти шестьдесят четыре Начала Творения, чтобы вообще Служащий любого статуса был. А потом со статусностью, с ростом её, например, из Ипостаси в Учителя, потом во Владыку, вы повышаете свою компетентность, оттачивая и эти 64-ре начала, когда они ярко у вас по жизни начинают выражаться, легко и естественно. Плюс ещё организуетесь дополнительными началами соответствующего статуса.

- Каким образом Начала стяжаются? Каким образом Начала у нас должны заработать: что нужно иметь, уметь, чтобы начала усвоились и стали нашим естеством?

Начнём по порядку: что имеет Служащий? Он имеет стяжённый синтез, вот эти все атрибуты, о которых мы вчера говорили. Кроме того, как человек, он что должен иметь ещё? Части. Где? В Изначально Вышестоящих Реальностях. Это с Абсолютом ИВО. Понятно, не всё сразу, и мы постепенно это стяжаем. Это должно быть качественно, в меру наших возможностей. Но устремляться на это обязательно! Если Служащий сказал: «А, мне хватит, я метагалактичен, и так наелся огня – он просто «прёт» из ушей!» Ну, усвоить, конечно, нужно. А дальше смотреть тоже нужно, вопрос в стандартах для человека. Если ты служишь в Изначально Вышестоящей Реальности, как ты можешь исполнять Служение, если у тебя частей там нет. Если тебя, как человека, там нет.

Этот вопрос не поднимается, вообще-то, на Синтезах, в силу того, что нам необходимо время, чтобы мы вошли в эти стандарты, перестроились. Но я поднимаю для того, чтобы вы об этом задумались на будущее. Чтобы Служащий выработал объективно огонь специфический, знаете, не стяжал, не вышел по ядру только – вот, дотянулся до ИВ Реальности служения. Стяжал там, и тут же, сразу, бегом в Метагалактику, потому что в ИВ Реальностях стоять не чем. Вот этот вариант нужно видеть и постепенно устремляться но то, чтобы качество нашего явления Служения вырастало тем, что мы ещё и как человек растём. Осознанно растём! Иначе, зачем вообще этот стандарт нам давался.

И тогда вы обладаете собственной способностью – не команды, не за счёт Аватаров Синтеза, которые вас вытягивают по служению, именно огнём. Вы не только стяжать можете, а ещё и генерировать собственный огонь ИВ Реальности Служения. Вот тогда это будет более объективно.

Чем ещё взрастает Служащий, чем он отличается? Для него, кроме человеческих позиций, обязательно необходим следующий шаг. Какой? Посвящённость.

Понятно, посвящённость – это дело интимное, личное, закрытое, никому не видное. Кто может, тот видит это всё. Но устремляться на посвящённость, на её рост тоже необходимо. Зачем? Смысл? Правильно, качество служения. И правами нас наделяют.

Представьте, что Посвящённый такой, первый – второй, там, «нызенько-нызенько». Вы Служащий, вы Человек. Даже если и стяжали Части по ИВ Реальностям, но посвятиться глубоко, за счёт отсутствия или недостаточных посвящений для вас, в тему Служения вы не сможете. «А я ничего не понимаю! Вот я хожу, ношу на себе части ИВ Реальностей и Абсолют ИВО – у меня не получается сложить мысль, у меня не получается её обработать. Я не могу вникнуть в какую-то тему!..» Какой выход? «Расскажите мне, пожалуйста!»

Вот здесь нужно понимать, что мы, с одной стороны, какие есть. А с другой стороны, с той позиции, какие мы есть, необходимо развивать себя. И Служащий – это тот, кто сам себя развивает, его никто не тянет.

Служащий начинается с устремления, с желания служить. Безудержного желания служить! И если ты безудержно желаешь служить, тебе хочется всегда вникнуть: а что ты будешь делать? А чем это грозит материи, человечеству? А какие у меня задачи, насколько они глобальны? Насколько я вообще совершенен, дееспособен, как Служащий, не только, как человек, чтобы разобраться в этих вопросах и что-то реально исполнить.

Когда человек ответственный, здравомыслящий, он должен понимать, что вот эта поверхностность, имитация деятельности, которая у нас, к сожалению, присутствует, и присутствует широко на всей планете, у большинства людей. Вот это всё пора завершать, ибо это та «деятельность», которая не приводит к результату. И вот здесь обязателен вопрос ответственности. Есть ли у тебя ответственность, достаточно ли её, для того, чтобы разобраться, в какое дело в служении ты входишь, какие задачи ты на себя стяжаешь. Скажу так: какой мыслеобраз пишешь, чтобы по-настоящему видеть, по-настоящему объективно, как Отец, увидеть, что ты делаешь. Что тебе можно, вот на данный момент, сделать по твоей дееспособности Служащего. А что ты вообще не можешь пока, даже рассмотреть этот вопрос не можешь. И тогда нечего о нём заикаться, пока не подготовишь себя к нему. Вот это вот вещи, которые были в пятой расе.

Стандарты есть для всех, рекомендации в целом для всех, общие. А каждый из нас находится иерархически в какой-то грани этих стандартов. То есть, не все стандарты мы готовы сейчас исполнять. Мы должны какие-то варианты, уже осваивая, развивать. Отсюда, очень глубоко применять. Отсюда и человек у нас будет мощно совершенствоваться. А какие-то вещи нужно оставить на перспективу: вот туда надо дойти, и нужно посмотреть, как дойти ещё.

Поэтому задача наша – 64ре Начала служения попробовать рассмотреть, насколько вы их применяете по жизни вообще. Насколько эти начала действуют, чтобы достяжать, углубить, усовершенствовать.

Понимаете, есть позиция человека, а есть слово «служащий». Слово «служащий» относится, в принципе, к человеку, который особенный человек. Он особенный тем, что отстроил себя вот этими 64-мя Началами, или хотя бы в процессе этого, понимая необходимость их, чтобы качественно исполнять Служение. А когда эти начала включаются в нас, чем это грозит? А тем, что мы не только вот здесь, на занятиях применяемся ими, мы таковые есть: дисциплинированные, ответственные, лёгкие на подъём, активные, заряженные и так далее. Мудрые, синтезные даже. И вы везде по жизни таковы, ибо Начала, они когда входят в нас, они организуют синтезно, тотально, цельно и все наши человеческие особенности и части, выражения, и служебные, ипостасные – какие угодно. Поэтому они очень полезны и для жизни. Если вы хотите быть успешным человеком, поменяться, то Начала эти – то, что нужно!

### Выявление сути Начал Служащего

Есть ли у вас вопросы, что такое каждое из этих Начал? Насколько вы глубоко вникаете, что это такое? Берём первые несколько позиций. **Активность**. Если мы говорим о Началах, запомните, пожалуйста, на всю жизнь: если нет сути, определяющей, что это такое, Начало не работает. Вы знаете, что это есть, знаете, как выражается, но что это такое, как это достичь – это может не получаться.

Поэтому, вот сейчас попробуем диагностику провести, насколько мы глубоко сутью организованы, чтобы вникать в Начала. Итак, Активность – это что? Сутевое определение, оно очень конкретное, и оно не допускает другие сути. Да, сюда можно отнести не только активность, но и много чего другого. Это и правильно, с другой стороны, это не сутевое определение.

Попробуйте по-другому. Активность – это что? «Готовность к деятельности». За счёт чего эта готовность достигается? Стандартами Синтеза думаем. Чтобы мы были активными, быстрыми и скоростными – это такие характеристики. А? Заряженность должна быть. А заряженность из чего складывается? Почему только Столпа Сердец, а Столпа Тел? Тем более, активничает большей частью тело части любой, да? Хотя сердца там тоже принимают участие. Ещё что характерно, из чего складывается заряженность? «Смысл, может быть». Какую роль играет смысл? Для чего нужны смыслы для роста активности? Когда ты видишь смысл, то смысл соединяет тебя с будущей целью, каким-то будущим результатом. ***Смысл всегда соединяет***. И тогда тебе становится, ну, хотя бы понятным, зачем тебе туда устремляться. В какой-то результат.

Ещё что должно быть, с точки зрения стандартов глубже думайте. Того, чтоб у нас активность выросла. «Избыточность заряда». Вот! Самое главное, из чего начинает строиться **Активность**, - ***избыточность заряда огня***, дальше? Ну, понятно, из стяжённого. Дух должен быть компактным, глубоким, плотным – до того состояния, что вызывает вдохновение. Помните: ***уплотнённый дух вызывает состояние вдохновения.*** Свет должен быть концентрированным, иначе до энергии не дойдёт вдохновение, до исполнения.

А что такое ***концентрированный свет***, какие он вызывает эффекты? Желание углубиться, прозреть, изучить, вникнуть, ***посвятиться***, в том числе, да? Разобраться в какой-то теме. И потом это ещё должно продолжаться ***избытком энергии***, чтобы всем вместе поприменяться и работало такое мощное, глубокое действие, чтобы эта избыточность реализовалась и ***применилась движением*** хотя бы. Движением любых частей. То есть, она должна потратиться на работу какую-то частей, на дело, которое для вас интересно. А вот ***осмысление***, и так далее, это ещё важная подготовка, для того, чтобы вы как раз стяжали и зарядились очень глубоко на деятельность.

Из этих вот разборов вам *более ясно* стало, что такое активность? Самое главное не только, *что такое* Активность. Ведь если вы берёте суть, как информацию, она вам всем известна. Это бурная деятельность, если просто объяснить. А когда вы владеете сутью, как Началом, вы однозначно можете рассказать, из чего это строится, как это достигается, что необходимо обязательно учитывать. Какие факторы приводят к активности, какие – нет.

Потому что Начало это всё собирает и организует вокруг себя, чтобы эта активность сложилась. Начало, как бы «вбуравливается» в вашу материю, и всю материю тотально, цельно организует на то, чтобы это ***Начало*** присутствовало, как ***будущее качество*** материи, например, активность. То есть, с точки зрения огня, - начало, а с точки зрения материи, скорее всего, это будет качество, присущее ей.

Ещё что там есть, кроме Активности, какие интересные вещи вам не понятны? Зачем **Внимательность** нужна? Правильно, для любого дела нужна собранность и коцентрированность, обязательно. Тогда концентрат заряда у вас тратится на нужное дело целенаправленно. А если вы рассеяны, у вас это всё – энергия, свет, дух, огонь – будут растрачиваться на любые дела, параллельно происходящие. И, допустим, не самые важные для нас. Вас кто-то отвлёк, вы переключились на звонки, разговоры – а это можно было отложить.

Эти вот вещи нужно очень глубоко понимать не просто по описанию, что это бывает у человека, а из того, что из этого следует.

А зачем нам **Ментальность** нужна? Вот смотрите, вы находитесь в каком-то процессе, как Служащий. Вот если посмотреть по этим шестидесяти четырём позициям, нам ещё работы «выше крыши»! Первое. Достаточно ли вы активны, чтобы это дело исполнить? Достаточно ли вы внимательны, потенциальны, чтобы это дело исполнить? Есть ли у вас **потенциалы**, чтобы исполнить что-то? Как это разобрать? У меня вопрос не в смысле «есть ли?» - риторика. А вот, именно *каким образом увидеть*, что у вас есть потенциал что-то сделать.

Ментальность, Прозрение помогает. Но Прозрение – это когда ты вникаешь в тему, которая хотя бы тебе *понятна*. Минимум. Тут нужно дальше углубляться. А ***Ментальность*** – это когда ты начинаешь обрабатывать, ***складывать собственные варианты, как Образ действия***. Вот это тоже нужно уметь делать.

А **Потенциальность** – что это такое и зачем она нам нужна? Потенциал, энергопотенциал, из чего это складывается, к чему приводит? У вас собираются ***характеристики вашего содержания***. Вы какой: знания, умения, навыки. Это всё несёт в вас какую-то заряженность, какой-то объём духа, энергии. Вы можете их применить, активировать вот эти все объёмы, в любой момент применить. И вот эта **способность достичь чего-то за счёт концентрации разных возможностей** – это всё будет приводить к потенциальности какого-то дела. Как только вы упустите какое-то звено, уже результат будет другой.

**Аннигиляционный Аматик** – зачем он нам нужен? И что это такое вначале? С одной стороны, это профессия, но здесь речь идёт не о профессии. Это Начало Служащего. Любой Служащий иметь должен способности быть Аннигиляционным Аматиком. Что это такое и зачем? Чтобы аннигилировать и аматизировать, согласны? Аннигиляция – это, фактически, сжигание, когда исчезает что-то, растворяется, плавится. А аматизация – это смена матрицы.

Насколько у вас – это риторический опять вопрос, подумайте, пожалуйста, по служению. Вот вы входите в Служение. Вы изучаете свои функциональные обязанности, как Служащий.

Сейчас, как Служащие, активируйтесь и вспомните свои функциональные обязанности. Ну, хотя бы несколько. Причём, это не внутренние, когда вы должны держать Нить Синтеза, какую-то сферу концентрированную – не об этом идёт речь. Что внешне вы можете, должны делать, применяя свой огонь и синтез Служения? Есть такие направления, называются «Компетенции Служащего»: чем ты обязан заниматься, чтобы реализовался огонь и синтез. Причём, это широко, на самом деле, вот эти функциональные обязанности звучат. И они применимы к разным темам в материи. Поэтому в материи многообразие действий для вас не отменяется.

А вот именно набор действий, как компетенций, которым характеризуется Служащий. Можете какие-то примеры привести? Вот я вчера говорила: Глава Подразделения должен разрабатывать специалитет Подразделения, исходящий из Части, которую Подразделение развивает, Части ИВО. Из особенностей Реальности, Изначально Вышестоящей, и особенностей организаций, если ваше Подразделение отвечает за организации.

У нас (в Краснодаре), допустим, Высшая Школа Синтеза, как организация горизонта. И специалитет нашего Подразделения – это образовательные программы, потому что Школа Синтеза образовывает. Причём, образование синтезом для населения. И вот нужно соображать, складывать все эти вещи. Вот это – компетенции направления действия.

У других организаций и внутри Подразделения это будет по-другому. И когда вы эти компетенции складываете, ищете, нужно иметь в виду, что на это нужна потенциальность. И есть вопросы, которые необходимо решить, изменяя и общекомандную настроенность, и какие-то личные свойства, качества, способности. И вот здесь необходимо Начало вот этого Аннигиляционного Аматика. То есть, это то Начало, которое позволяет нам достигать результата, оно очень важное.

Изменить условие, изменить настрой, изменить что угодно внутри себя и вокруг себя, в команде для того, чтобы достичь результата. Изменить не просто так, просто аннигилировать, «пыхнуть» и так далее – на самом деле, это и не получится. А изменить для того, чтобы сложились конкретные новые условия, нам необходимые, и был достигнут результат. Мы говорим с позиции управленца. Служащий – это обязательно управленец.

И поэтому, смена матриц условий, когда у нас, допустим, в Доме – я по прошлому своему смотрю – есть лень Служащих. Есть флегматизм, есть поверхностное, не очень ответственное отношение. Есть приоритет материи, потому что не берутся смыслы служения. Не видятся выгоды, прямо таким словом скажу, Служения для человека. Хотя он и тянется к материи, для него это главное. Вот этот вот настрой необходимо изменить. И вот вы должны уметь сообразить, а как это изменить. Что касаемо себя, что касаемо команды. Какие-то вещи, условия сжигать, что-то стяжать, нарабатывать.

Аматизировать – это значит строить новые связи между разными смыслами, сутями, поступками, делами – и вот тогда достигается более глубоко желаемый результат. Как может быть Служащий без такого Начала? Никак!

Что такое **Императивность** для Служащего? Что такое ***императив*** и что такое императивность? Правильно. Вы должны иметь главные необходимые императивы, чтобы достигать результата. То есть, глубокие сутевые установки, ***глубочайшие сутевые установки у себя***, для того, ***чтобы достигать какие-то результаты***. Это даже поверхностное определение.

Вот вы вникаете, проживаете, когда есть чёткое определение по стандарту, распоряжению, по Учению Синтеза: какой мир строит Отец? Какие Основы и Начала он закладывает в человека и человечество для развития. И не только для Метагалактик, а ещё и на глубокое будущее. Вот эти вещи вообще характерны для Человека Метагалактики должны быть, для развитого.

Поэтому, иметь вот эти определения, *что есть* у Отца в его Творении, и самому в это вникать. Более того, вникая, меняться вот этими императивами по жизни: «Я такой! Я несу эту суть-императив, как элемент Истины, что это необходимо Человеку». Это то, что характеризует человека, Служащего. И с другой стороны, все эти 64-ре позиции можно назвать *императивами*, то есть некие глубокие убеждения, установки – что ты должен являть собою, как Служащий. Без чего тебя вообще, как Служащий, не бывает. И тогда складывается более чёткая, подробная картина, кто же такой Служащий.

Вы как-то это не до конца берёте. А знаете, чего у вас не хватает? *Желания* это иметь! На самом деле, у вас сейчас недостаточно желания это иметь. Почему? У вас смысла не хватает: зачем вам это надо. Поэтому вам задание на месяц: хотя бы несколько императивов разобрать по сути, из 64-рицы Служения. Что это по сути и зачем это нужно Служащему. Причём, наработать примеры, когда вы видите, что такое-то качество, свойство из этих описанных у вас проявляется. Стяжать подробнейше начала. Мы сейчас Начала стяжаем 64-цы Служащего, но стяжание Начал это ещё не будет их применение. Вам нужно будет эти Начала развернуть в применении.

И вот главный подход к Служению, явлению Служащего собою – это любые начала, которые вам Отец с Аватарами определяет, необходимые для служения, вы должны научиться не только стяжать, а развернуть по жизни, преобразившись на «Я есмь» это Начало. И эта огромная революция вот такая у вас будет внутри происходить при стяжании любого Начала. Причём, лучше начинать снизу. Без Активности всё это невозможно сделать.

Поэтому мы сейчас сразу идём в Практику, и попробуем, может быть, практикой, может быть, несколько тренингово, войти в процесс, когда Начала не просто стяжаются, а они разворачиваются. Это то, что не особо акцентируется у Служащих, и завершаются, обычно, эти процессы стяжанием. Стяжание – это вмещение, где Начала – это то, что характеризует какие-то стандарты, *из чего* складываются Стандарты Синтеза. Представьте, что начала стяжаются, синтез у вас внутренне перестраивается на явление этих начал, то есть, вы готовы их проявлять. А вот следующее, воли и духа этих начал большинству не хватает. Поэтому, стяжанули – и внутренне по телу, по деятельности, по активности своей, по качествам забываем перестраиваться.

Вот это вот очень серьёзный вопрос, который касается всех Служащих. Поэтому я на примере несколько Начал перечислила, а вы должны понимать, что это такое, как это проявляется по жизни и гореть, «Я активный!», «Я потенциальный!» Надо дальше стяжать Потенциал – стяжаем, как заряд энергопотенциала, духопотенциала. И это тут же применяем в разных жизненных ситуациях. Ещё лучше – в Служении, когда вы взаимодействуете, там, с Аватарами, Владыками, где-то в реальностях там ходите, к Отцу выходите.

А вы выходите к Аватарам за разными делами? А вы ищете специалитеты разных Аватаров? Это очень интересные вещи! Почему это необходимо? Вот смотрите, ещё один момент, необходимый к осознанию и к применению у Служащих. Зачем ходить в Вышестоящие Реальности к Аватарам, к Отцу? В чём Служение, когда вы выходите туда? Там будущее, работа со Временем – согласна, один ответ. Ещё? Посвящаемся Мастерством. Но не только посвящаемся, а и проникаемся, продолжаем.

Нарабатываем новые навыки здесь, на физике, как Служащие. Потому что то, что в Вышестоящих Реальностях или в Изначально Вышестоящих Реальностях являют собою Аватары, это необходимо разворачивать здесь, на физике. Иначе никакого будущего человека не будет! Тогда всё Служение не имеет смысла!

Понимаете, есть элементарнейшие вещи, которые мы не до конца глубоко понимаем, зачем они. Тогда служение само, оно никакое… **Привнесение опыта Изначально Вышестоящих Реальностей на физику и есть осуществление Нового Человека постепенно, как задача Служащего, главная.** Главный смысл этого. А все остальные вопросы – подготовка, разработка себя – это инструменты, факторы, которые нам помогают исполнить это привнесение в физичность и физическую жизнь новых возможностей. То есть, в буквальном смысле, мы должны продолжать являть собою Аватаров и Аватаресс.

Достаточно ли у нас заряженности, компетентности, посвящённости, чтобы это продолжить? Причём, стараться, как Аватары, это сделать, по максимуму возможности.

Дом несёт принцип Цельности. И у Отца нет «выше, ниже», «хуже или лучше». И все позиции Служения мы развиваем в равной степени, как мы, физические, так и наши вышестоящие тела, так и там, Изначальные люди. Поэтому и там бывают недостатки, проблемы, и у нас бывают. И у нас бывают достижения, и там бывают достижения. Практически, почти в равной степени, просто материя разная. Это так, чтобы убрать иллюзии.

И когда «физика» начинает что-то достигать, там идёт возбуждение, волнение: «Как, Физика это достигла?!» Когда мы однажды вышли на Совет ИВМАН и доложили о наших работах, там некоторые учёные просто челюстью отпали, были в шоке. «Как, Физика это достигла? А мы этого не имеем?!» Я не шучу, я не преувеличиваю. И как Посвящённая, строила там учёных, чтобы они там то же самое делали. Потому что нам сложно без этих Начал, которые те Изначальные развивают, на физике здесь новое достигать. Но хоть что-то, но получается. И когда получается больше, чем там, те обнаруживают бездействие своё.

Поэтому, давайте без иллюзий о тех совершенствах, хотя там многому чему нужно поучиться. Я хочу о чём сказать: надеяться на то, что войдёте в команду, где все идеальны, совершенны, не надо! А вот к Аватарам выйти поучиться, которые утверждены Отцом Аватарами Синтеза соответствующего, Главами организаций каких-то у Отца – вот это очень стоит. То есть, Аватары здесь не имеются в виду, когда я это всё рассказываю. Это прямые выразители Синтеза Отца. Они ипостасны Отцу одним из видов синтеза.

Может быть, кому-то не хватает элементарной веры. «А, я такой-то…» Господа, это человеческий вопрос. У Служащего он вообще не рассматривается. В вас это должно уже применяться. Любые части, в вас подразумевается, что они есть, и вы ими уже применяетесь. Потому что человеческие компетентности и какие-то способности, навыки – это уже та база, которой пользуется Служащий и задействует для решения новых вопросов и достижений. Разработка веры – это узкий вопрос для Служащего, разве что при условии, что у него стоит цель и задача развивать Веру дальше, например, Человека Изначально Вышестоящего Отца. Развивая Метагалактическую Веру, а потом ещё более высокую Веру. Но сейчас это для нас сложно, не совсем ясно. Просто работаем верой, как она есть. Главное, что её нужно совершенствовать, но это один из вопросов Служащего Части человека. Для того, чтобы компетентность Служащего, опирающегося в работе над Частью человека, вырастала.

Но самое главное для Служащего – это уже цельное применение себя, человека, когда редко рассматриваются какие-то способности частей, а все усилия направлены на решение какой-то задачи. На развёртывание в материи того, чего в ней ещё принципиально нет. И для того, чтобы это развернуть вовне, вы должны ещё себя, как человека цельного, углубить, отстроить очень глубоко вот этими Началами, и тогда пойдёт рост настоящего Служащего.

Вопрос такой: восемь первых Начал попробуйте отработать в Доме, в Подразделениях своих. Разбирая, что это такое, зачем это нужно Служащему, как это применяется и какие могут быть результаты. В случае вскрытого, действующего Начала и без него. Так, чтобы в сравнении было. Вот запомните эти позиции: когда вот такой ориентир задаёшь, тогда чётко тема раскладывается по полочкам. И поприменяться по жизни. По жизни понаблюдайте за первыми восмью Началами, насколько они у вас присутствуют, насколько в разных ситуациях работают.

### Практика. Стяжания 64-х Начал Служащего

*Итак, мы возжигаемся Ядрами Синтеза Служащего. Возжигаемся сферой ИВДИВО Служащего, разворачивая вокруг из Ядра. Вспоминайте должностное название: держите его в голове. Это та станца, которая фиксирует ваше Ядро. Возжигаемся Нитями Синтеза в Столпе Служащего, Мечом Служения. Проверните меч вдоль вертикальной оси и активируйтесь.*

*И возжигаемся синтезом формы Служения с формой Ипостаси 33-го Синтеза ИВ Отца. Собственно, для этого курса всегда будет синтез этих форм. И продолжаем активироваться, возжигаться тем компактом синтеза, 33-го, который наработали вчера.*

*И синтезируемся нашими Хум с Хум ИВАС Кут Хуми и Фаинь, сначала физически. Заполняемся их Синтезом Синтезов ИВО, отстраиваясь, настраиваясь на работу и взаимодействие с ними. Продолжая внимать Синтез Кут Хуми и Фаинь, заполняться им, мы переходим через внутреннее переключение в зал ИВДИВО.*

*Становимся в Изначально Вышестоящей Реальности Кут Хуми и Фаинь, 8128-й ИВР, в зале ИВДИВО пред Кут Хуми и Фаинь. Продолжая концентрировать Синтез Кут Хуми и Фаинь – вот это очень важный элемент, нужно отработать. Вы не сможете действовать и выражать Кут Хуми, пока не достигнете определённой концентрации. Нужно научиться проживать. Я буду проживать в целом только группу, а отдельно не имею права никого проживать. Вот вы за собой последите: когда начинается эманация, когда вы заполнены и начинаете переполняться синтезом Кут Хуми и Фаинь – тогда он начинает из вас эманироваться. Вот тогда вы готовы к деятельности по-настоящему. Вот.*

*И проникаясь прямым Синтезом, или Синтезом Синтезов 33-им, этим, Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем условия преображения каждого из нас и синтеза нас на явление Служащего 64-рицей Служения синтезом 64-х Начал Служения. Мы сейчас не стяжаем Начала, мы проникаемся от Кут Хуми условиями, чтобы это стяжание состоялось. Кут Хуми нас перестраивает. Иногда даже это можно прожить, потому что меняется состояние.*

*И, проникаясь Кут Хуми и Фаинь, в их поддержке, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в* ***8193 ИВ Реальность****, становимся пред Отцом. Синтезируемся нашими Хум с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез ИВО каждому из нас и синтезу нас. И просим преображения каждого из нас и синтеза нас на явление Начал Служащих 64-рично.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 64 Синтеза ИВО. Это специальные Синтезы, для того, чтобы эти Начала в нас усвоились, потому что в некоторых эти Начала даже не могут войти иногда. Это, может быть, не вашей команды касается, но это такой подход и метод существует, на будущее.*

*64-ре Синтеза Изначально Вышестоящих Отца, возжигаемся, проникаемся – подготовка к стяжанию Начал.*

*Далее, синтезируясь с Отцом,* ***стяжаем*** *сразу* ***64-ре Начала Служения, или Служащего****, каждому из нас и синтезу нас. И синтезируясь с Отцом, заполняясь Началами Служащего – вы сейчас можете не держать их в голове, они просто есть, в целом, 64-рично. От Активности до Синтеза. Но принятие Начал предполагает изменение естества каждого из нас, вот этого Высшего Я, по психологии. Вышестоящего, в том числе, тела, но обязательно в синтезе с Физикой. равыражаете. А «Я Цельное» должно у вас войти в новое состояние, чего не было ни у кого из нас, потому что у нас вряд ли у кого есть вся полнота 64-х действующих Начал.*

*И преображаемся на явление Служащего 64-рицей Начал Служащего, рождая внутри себя состояние «Я есмь Служащий». Рождая внутри готовность любые Начала применить, выразить по жизни. И вопросов «делать или не делать» у Служащего не бывает, иначе это не Служащий. А если ты утверждён Служащим, как человек цивилизованный, дошедший до Отца, ты должен понимать, что это необходимо стяжать и развернуть тотально, всей своей жизнью и Служением. Натренироваться на эти Начала, научиться их воспринимать, развивать, различать, достигать. И тогда у нас рождается глубокое иное естество – не человек, а Служащий. Это выше человека, это не отменяет человечность.*

*Вот сейчас у вас начинает среда Служащего внутри складываться. Открывайтсь Отцу.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямой Синтез Служащего каждому из нас и синтезу нас. Проникайтесь тем огнём и синтезом Отцовским, который он, как Служащий, являет собою.*

*И вот рождается цельное, однородное состояние со смыслом того, что есть неизбежный процесс природы, функцонирование, совершенствование. И мы участвуем в этом процессе, мы допущены к нему Служением. Отцом допущены к этому процессу совершенствования всего и вся, вокруг и внутри себя. Нам дано это – вопрос только освоения, применения. Вопрос вникновения, посвящённости, освоения каких-то навыков, задач, решений. Вот такая Позиция Служащего рождается. И для этих решений, для укрепления веры Отец взращивает именно когорту Служащих из человеков, которые готовы войти в это. Значит, готовы принять Начала Служащего. Готовы исполнять, развиваться, преображаться. И вот даже тот процесс, который вы сейчас исполнили, вмещая Начала, это есть действие Служащего. Развитие своей компетентности при явлении Служения. Служащий не может ссылаться на «я, какой есть». Это человеческая позиция: «Я и так совершенен. Какой есть, такой есть». Служащий смотрит, насколько твоё совершенство позволяет тебе исполнить конкретное Служение. Не позволяет – развиваюсь, преображаю, взращиваю совершенство. И вопросов других не бывает здесь, чёткая вот такая, однозначная позиция. И вспомните вчерашний день: для того, чтобы реализовать очень мощный, ответственный огонь и синтез Служения, Изначально Вышестоящих Реальностей, синтеза новой материи необходимо иметь глубочайшую ответственность за то, что ты делаешь, и насколько качественно ты исполняешь задачи по Служению. И вот здесь без личного роста Служащего, компетентности Служащего, большинство задач – Отец говорит: все задачи! – без роста компетенции вот этими 64-мя Началами исполнить будет невозможно. Просто мы вырастаем из такого состояния человечества, где мы не умели это делать. И мы все с нуля, фактически, растим свою компетентность Служащего.*

*И любое Начало – вот Отец сейчас и Кут Хуми показывают – вам может показаться, что оно у вас есть. Вопрос его масштаба действия. Есть Активность разной глубины и масштаба. Так вот то, что мы имели в пятой расе, как активность – этого очень мало. Для явления Служения сейчас, надо её углублять и дальше развивать. Есть варианты Ментальности, и они требуют совершенствования. И все остальные Начала, даже если они есть у нас, они требуют большего масштаба, масштаба Изначально Вышестоящих Реальностей, глубины изначально вышестоящей материи и даже Высокой Цельной Реальности. Для того, чтобы исполнить Служение. И вот нужно это понимать и устремляться, работать. Ну, если Отец нас допустил, значит у нас есть шанс это исполнить. Вот, молодцы.*

*Вы должны в себе сейчас совместить огромнейшую ответственность, глубину и сложность задач для Служащего, которые пред нами стоят. А с другой стороны, доверие Отца и могущество человека, когда мы являем Отца. Именно могущество. И тогда Служащий рождается.*

*И преображаясь 64-мя Началами Служащего пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем 64 Теургии развития Служащего 64-мя Началами****. Эти Начала не надо по горизонту связывать с разными Частями – это кому-то ответ. Они работают тотально сразу со всеми Частями. Точно так же и Теургии эти захватывают, все 64 захватывают все части сразу. Те, которые у вас есть, дееспособные, любого масштаба.*

*И попробуйте проникнуться, войти в глубину огня Отца, который в зале сейчас стоит. На самом деле, он не стоит, а «динамит», вертится. И попробуйте теми вышестоящими телами просто прожить: а куда вас ведёт огонь, чтобы прожить вмещение Начал, активацию их в нас, Теургию развития нас Началами.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим у Отца и Кут Хуми и Фаинь поддержать нас минимум в течение всего этого круга Синтеза 64-мя Теургиями развития Начал Служащего в нас и нами. Так, чтобы было легче углубиться, что Кут Хуми и Фаинь, что Отец, они являют эти Начала и от них идут соответствующие эманации, в том числе, к нам и организуют нас. Вот когда вы сонастраиваетесь с Кут Хуми и Фаинь, можно и с Отцом, по всякому можно, - вы тогда проживаете активацию, когда у вас те или иные Начала будут вспыхивать по жизни. Вам легче будет примениться, а значит, они будут в материи разворачиваться. Есть. И будут рождаться у вас соответствующие свойства и качества с такими же названиями. Но это уже как ваше применение, как ваша дееспособность.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем Реальность Плана******Творения Началами каждого из нас, как Служащего****.*

*И вот теперь проживите себя. Состояние, когда у вас есть потенциал преображения на настоящего Служащего.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, в закрепление всего стяжённого, мы* ***стяжаем 64 вида Субъядерного Синтеза ИВО*** *каждому из нас и синтезу нас в синтезировании материи стяжёнными Началами. Включаемся субъядерным Синтезом в стяжённые Теургии развития Начал.*

*И далее, углубляя синтез с Отцом, мы* ***стяжаем Цельный Огонь ИВО****, преобразующий нас, синтезирующий нас изначально служебно, Служащим. Изначально – это «из начал».*

*И эманируем огонь Служащего синтезом 64-х Начал в ИВДИВО, направляя этот огонь на применение Начал Служения. Эманируем огонь синтеза 64-х Начал Служащего в ИВДИВО Служения каждого, здесь присутствующего, ракурсом должности Служащего.*

*Эманируем огонь Начал Служения, синтез Начал Служения в ИВДИВО каждого, усваивая его. Вот сейчас огонь уплотняется, доходит до физики. Мы его начинаем плотно проживать. Наконец-то он вошёл.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, ИВАС Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическое присутствие и выходим из Практики.*

*51:41 - 1:13:58*

*Комментарий после Практики*

*Молодцы, хорошо стяжали, такой плотный огонь достигли. Самое ценное было – это кульминация. Когда вы переключились на проживание себя, как Служащего, по-настоящему. Если вы где-то прожили, что Служащий – это новая когорта Жизни Отца, являющая жизнь Отца Служением, вот это если было проживание, это самое важное! Это очень важное достижение, я бы сказала, для всех. Потому что у нас цельная команда ИВДИВО всех Служащих, все три тысячи. Мы сейчас стяжания ведём для всех, любые практики мы делаем для всех. 1:14:50*

*21.09.2017*

***Конспект текста и набор Практик:***

Екатерина Ковалевская,

Владыка ИД Принципа Человека ИВО Подразделения ИВДИВО 3989 ИВР,

ИВАС Алексея Иланы, Ипостась